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En torno a 400 representantes de los entes

locales de América Latina y España
abordarán temas intermunicipales entre los

días "? y 10 de julio en el colegio San José.

presidente del Consejo de Administración, mientras

que el técnico, Antonio Ruiz, ha sido confirmado

en el puesto de entrenador para la próxima campaña.

El mercado de abastos

recupera su actividad

después de tres años

de tensa espera
Lu ieuugunmóe, que despertó tu cssriosidud de

c~estos de ci ssdudunos, tuvo tugur el lunes

PBg. 5 El alcalde, acompañado de la Asociación de

Gornerciantes y de representantes de la Junta, inaugura-
ba el lunes las instalaciones del remodelado mercado de

abastos. El acto despertó la curiosidad de cientos de

ciudadanos que se acercaron hasta el edificio para con-

templar el resultado de tres años de obras, plagados de

vicisitudes y polémica. El martes día 30; se procedía a la

apertura al público, registrándose una gran afluencia de

personas. Los concesionarios de los puestos se enfren-

tan ahora al reto de recuperar a su antigua clientela y al

más difícil de captar nuevos compradores.

El PP recurre el

sobreseimiento de la

causa por el doble

pago en Sacedón

Pág. 26 Los populares
anuncian que agotarán
la vía judicial.
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Una caravana de la

ONCE revisará

gratuitamente la

vista en la campaña
«Mira por tus ojos»

Pág. 6 Los días 10

y 11, en un trailler

instalado en la

plaza Mayor.

La Unión de

Consumidores

intensifica

su trabajo con la

llegada del verano

Pág. 7 Recomienda

a los usuarios extremar

las precauciones
durante las rebajas.

Tres ministros

vendrán a los cursos

de verano de la

"Marqués de

Santillana"

Pág. 22 Federico

Trillo., presidente del

Congreso de los

Diputados, inaugura el

primer curso el lunes.

Ayuntamiento y Junta dan el paso
final para la construcción del Teatro

El alcalde y el consejero de EdIecaceón han ji nnado esta

semana el coeueei o de colabomcióe par"a tus obras

JoséMaríaBrisy Justo Zambranafirmaron "Ferrovial", que comenzará las obras el

ayer miércoles el convenio de colaboración próximo mes de octubre. El alcalde ha

para la construcción del Teatro-Auditorio avanzado que el nuevo Teatro estará fina-
de la capital, definido por ambos como una lizado y listo para comenzar a funcionar a

de las infraestructuras culturales más finales del año 2000. El presupuesto fijado
emblemáticas de la ciudad de fin de siglo El en el convenio es de 862 millones de pese-

pleno municipal que se celebra hoy jueves, tas, que serán aportados al 50% por las

adjudicará los trabajos a la empresa administraciones local y regional.Pág. 6

Casi tres años más

tarde, en Yebra se

culminan las obras

de prevención de

nuevas riadas

Ee Alnzogf4eru hubru que

esperur ulPeul del verurio puru
ver tos resfdtudos de lus obrus

PÁg. 18 La construcción de

un cauce artificial que rodea el

núcleo deYebra para desviar las

avenidas de agua hasta el arro-

yo Barbales ha sido la solución

adoptada para que los vecinos

puedan dormir tranquilos.
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GUADALAJARA da la

posibilidad a todos sus

lectores de participar en

nuestras páginas a

través de mensajes
telefónicos, Es

necesario dejar el

nombre y el apellido y

un número de teléfono.

Rogamos que los

mensajes sean breves

y claros. NOllCIAS DE

GUADALAJARA se

reserva el derecho de

resumirlos. Pueden

también dirigirse al

periódico por correo

electrónico a la

siguiente dirección:

noticiasltn.net

Parque en mal estado

"Ghirimbolos"

En completo desacuerdo

Siguen sin cortar ramas

Fiestas en tres barrios

D E L O S L E C T O R E S

Pascual Muñoz Ramos

Guadalajara

(continúa en la pdgina siguiente)

TRIBUNA ABIERTA

Naturalmente

FRV CISCO idORALES YLBERO

A
L hilo del 5 de junio, fecha que la Asamblea

General de la ONU declara como Día Mun-

dial del Medio Ambiente, se me ocurre re-

parar con frialdad en uno de los múltiples

problemas que acechan insidiosamente al ciudadano

del 2000: a saber, el que deriva del entorno y de los

recursos naturales.

Hoy hay para el hombre llano dos objetivos básicos

y prioritarios: la aspiración a la Paz y la defensa de

la Naturaleza. A mí se me antojan temas conexos y

de un profundo calado vital. Se podrían evitar los

desastres bélicos (guerra contra la sociedad) y ecoló-

gicos (guerra contra la Natu.aleza), —haz y envés de

la misma moneda—, con sólo supeditar el progreso

técnico a la salud social. No debemos consentir que

todos los avances se vuelvan en nuestra contra, pro-

vocando la degradación pacífica y la alteración del

medio.

Sin embargo, hay gente empeñada en considerar la

vid, no ya la suya, como una propiedad privada, eri-

giéndose en dueños y señores de la misma. No han

caído en la cuenta de que somos meros administra-

dores de un mundo inmenso y bello, pero frágil. No

han mirado alrededor ni han leído a Lucrecio. Por el

contrario, han crecido en el cultivo del derroche tec-

nológico, y el negocio a toda costa.

Y todos, de alguna manera, buscamos el crecimien-

to expansivo y el desarrollo indefinido, sacrificando

la Naturaleza a la tecnología, olvidando —viene a indicar

Miguel Delibes en "Un mundo que agoniza" (1987)—

un principio biológico elemental, cual es que la de-

manda progresiva de la industria no puede ser aten-

dida sin destruir los recursos finitos del planeta. De

modo y manera que, un progreso económico como el

que conocemos, es incompatible con la defensa de

nuestro entorno natural, y así, más que un verdadero

avance, implica un insensato retroceso.

Se trata de una perversión exclusiva de la natura-

leza humana, que se manifiesta en esta conducta

patológico y delirante. Estamos ante un impulso sui-

cida que, al romper el equilibrio ecológico, conduce

invariablemente a los más variados tipos de catástro-

fes y calamidades naturales. Y esto no es pesimismo,
sino realismo crudo y duro, si hacemos caso a obje-
tivos informes científicos. Podemos adivinar "el fin

de la Naturaleza" si continuamos dañando la capa de

ozono, provocando la inversión térmica y el cambio

climático..., si persistimos en la destrucción de eco-

sistemas naturales, con la pérdida de la biodiversidad

que esto conlleva..., si seguimos con la deforestación

y la desertificación en nuestras latitudes..., y si, en una

palabra, nos lanzamos tercamente por la pendiente de

perturbar la climatología y nuestra envoltura gaseosa,

arrojando cantidades ingentes de gases venenosos a

la atmósfera, y de vertidos tóxicos al suelo y al agua

de mares y ríos.

A partir de la expansión industrial, la contamina-

ción ha sido un problema grave, pero ahora crece en

extensión y en intensidad y se están alterando dramá-

ticamente las relaciones del hombre con la biosfera,

llegando así a alcanzar unas dimensiones verdadera-

mente incontrolables, con un alto riesgo fácilmente

constatable.

Se está oyendo por doquier el SOS —

iojo al tren!—

que lanza la Naturaleza, y esperemos que se arbitren

los remedios salvadores para disfrutar de mejores aires,

de otras perspectivas. En las reuniones periódicas que

propicia la ONU, se habrán de sentar las bases para

lograr un compromiso serio y eficiente.

Franciso Morales Vubero es licenciado en Filosofía y Letras

Quería comentar un artículo que apa-

reció en su periódico hace dos semanas

de José Antonio Romera, que dice que

es profesor y periodista. Y la verdad es

que ya es triste que sea profesor y

periodista
—a lo mejor es que está ya

jubilado—, pero es patético que una

persona se meta de primeras con

Internet cuando termina diciendo:

«...Ios que como yo no tengan ni idea

de ordenadores ni voluntad de tener-

la». Es decir, que ni siquiera se ha

molestado en informarse. O sea, que

no sé yo ni qué enseña ni qué aprende.
EI artículo en sí es para cogerlo con

pinzas y tirarlo directamente a la basu-

ra. Esto es como decir "don Quijote se

volvió loco de leer tantas novelas.

Conclusión: no leas». Ahora mismo,

Internet supone un cambio, un cambio

de herramienta, pero es unaherramienta

para el aprendizaje, que se puede usar

tan mal o tan bien como las novelas,

que las hay buenísimas y las hay que

son churros patateros. Pero claro, me-

terse directamente con Iiiternet, y ade-

más sin conocimiento, es vergonzoso

a estas alturas del siglo. Y me llama la

C A R T A S

Bienvenida a las monjas de Pastana

Señor director:

Bienvenidas hermanas, bienvenidas

de nuevo a vuestro renovado convento

de Pastrana, del que nunca debisteis sa-

lir. Bienvenidas hermanas; os deseo de

corazón que vuestra vuelta sea tan pací-
fica y vena'osa, como el descanso que

habéis dejado allá de donde venís; qué

paz y qué tranquilidad les habrá quedado
a las dos hermanas aquellas por lo que

han tenido que sufrir con vuestra presen-

cia en una comunidad a la que, a pesar de

haberos recibido ilusionada y con los

brazos abiertos, tanto las monjas como el

resto de la comunidad religiosa, vosotros

habéis pagado con la antipatía, el despre-

cio, el orgullo y la estupidez. Bienveni-

das hermanas a vuestra casa, de la que

salísteis sin que nadie sepa por qué. So-
'

lamente vosotras sabéis las causas que os

impulsaron a marcharos y et por qué de

vuestro retorno. Guardaos el secreto,

aunque es posible que ya no le interese a

nadie. En vuestra inútil y ruidosa mar-

cha, comparable en sus efectos

devastadores a una riada, fuisteis capa-

atención que a nadie le haya extraña-

do.

Mi llamada es para denunciar la situa-

ción en que está el parque situadojunto
a Eroski —

que no sé si pertenece al

propio Eroski o al Centro Comercial o

al Ayuntamiento—, pero está en una

situación triste porque se está secando

el césped, los árboles, etc. Esta llama-

da es para denunciar antes estas perso-

nas o estas instituciones que sean res-

ponsables para que den una solución,

que para algo se puso ahí el parque,

para que dé belleza al entorno. Pero es

que se está abandonando de una mane-

ra denigrante. El interrogante es: 1quién
es el responsable del mantenimiento

de ese parque?

Esta semana han coincidido en las

fechas las fiestas de tres barrios distin-

tos de Guadalajara capital. Y claro, la

gente elige y unos se van a un barrio y

ces de arrastrar todo aquello que se os

puso por delante, sin miramientos de

ningún tipo y sin dar ninguna explica-
ción convincente, pues Ias pocas que

disteis, no Ias creyó nadie. Tras la tem-

pestad, vuelve Ia calma, y hoy, parece

que es día de esto último; las cosas vuel-

ven a su sitio, al menos eso parece,

aunque bien sabéis que no es cierto.

Bienvenidas nuevamente a Pastra-

na, vosotras hermanas y vuestras perte-

nencias y que la estancia en vuestro reno-

vado convento, pagado con dinero de

todos, incluso de los que dejasteis tirados

en el camino, os proporcione ta paz y

tranquilidad que parece ser que necesi-

otros a otro. La consecuencia lógica es

que los tres han quedado algo desluci-

dos. Digo yo que cada barrio tendrá

derecho a organizar sus fiestas cuando

le parezca, pero parece más lógico que

en cada barrio sean un fin de semana

distinto, sobre todo si lo que se quiere es

que venga también Ia gente de fuera del

barrio a disfrutar. Ya digo que, respe-

tando el que cada barrio haga lo que le

parezca, pienso yo que se podían poner

de acuerdo para que no coincidieran

con otro barrio.

Estoy viendo por algunos

lugares de la ciudad una

especie de cilindros metá-

licos altos, unos chirim-

bolos, que han crecido

como las setas de la noche

a Ia mañana. Por más que

le busco la utilidad no se

la encuentro. No entiendo

de qué se trata y la gente a

la que he preguntado tam-

poco. Mi mensaje es para

preguntar si alguien pue-

de explicarme qué son esas cosas con

aspecto espacial y para que sirven o

servirán en el futuro.

Vuelvo a insistir en algo que ya dije en

una llamada que les hice hace poco

tiempo. Muchos, muchísimos árboles

están tapando con sus ramas los semá-

foros de Ia ciudad,,y están creando un

peligro clarísimo. Creo que es urgente

poner remedio a esta situación. Y ade-

más resulta fácil de hacer y puede
evitar que tengamos que lamentar al-

guna desgracia.

táis y no encontráis en ningún sitio. 1Por

qué será? Bienvenidas, y que esta paz, os

sea próspera y duradera, especialmente
duradera.

Así es si así os parece: Ayuntamiento
de Brihuega

Señor director:

Hace ahora un año, el 10 de julio de

1997 según consta en Acta de Ia Sesión

Extraordinaria celebrada por el Ayunta-
miento pleno de Brihuega, se ponía a

debate la decisión de D' María Carmen

Leceta Ruiz de abandonar el Grupo

Municipal del PP e integrarse en et Gru-

po Mixto. Los avatares de aquella deci-

sión son de todos conocidos y no es et

objeto de estas notas resucitar el tema,

sino ponér de manifiesto cómo ha cam-

biado el punto de vista de los concejales
de este Ayuntamiento en tan poco tiem-

po, y cómo incluso argumentos legales

que sirvieron para votar en un sentido
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Una Policía

mayor de edad
El Teatro, un

paso más

C A R 7 A S D E L O S L E C T O R E S

N este ejemplar de «Noticias» encontrará el

lector un extenso y detallado trabajo acerca

de la seguridad en el tráfico de la capital. La

información, elaborada por el Oficial Jefe
de la Policía Local de Guadalajara, no deja lugar a

dudas acerca de la creciente eficacia del departamen-
to del Ayuntamiento dedicado a la seguridad de sus

ciudadanos de la capital, y pone de manifiesto cómo,
en muchas ocasiones, algunas actuaciones de la

Policía, incomprensibles para los ciudadanos, tienen

una razón de ser directamente conectada con la

tranquilidad ciudadana.

Por fortuna, Guadalajara ha pasado en pocos años

de tener una Policía Local con enormes carencias

formativas —lo que le conducía a actuaciones muchas

veces mediocres—

a contar con un grupo netamente

profesional y con un alto grado de especialización en

determinadas tareas. La Policía Local de Guadalaja-
ra, además, tiene una presencia muy activa en nume-

rosos y permanentes cursos de formación.

Cada vez son menos las actuaciones arbitrarias de

los agentes de la Policía Local. Sólo muy aislada-

mente tiene lugar algún episodio de este estilo y la

mayoría de las veces atribuible al error. Hoy pode-
mos afirmar, sin temor a exagerar, que tenemos una

Policía mayor de edad, y en permanente esfuerzo por
ofrecer a los ciudadanos un servicio cada vez más

cercano y más eficaz. En numerosas ocasiones he-

mos escrito en estas páginas que Guadalajara'co-
mienza a tener dificultades de ciudad grande, cir-

cunstancia agravada por nuestra proximidad a la

capital de España. El servicio de policía es uno de los

que deben adaptarse con mayor rapidez a esa nueva

situación.

C
ON la firma del convenio entre Ayunta-

miento y Junta de Comunidades para la

financiación de la construcción del Teatro

de Guadalajara, se culmina una larguísima
etapa en el proceso de dotar a la capital de un espacio
cultural acorde a sus necesidades. Un proceso inaca-

bado que podría tener su conclusión en el mes de
'

octubre del año 2000, en que está previsto que
terminen las obras. Desde aquí hemos defenclido

'

siempre la escasa idoneidad del terreno en que se

situará el Teatro, fundamentalmente porque había

lugares mejores y porque frena una eventual expan-
sión del espacio universitario contiguo. Pero no

vamos a adoptar ahora el papel de agoreros cuando

ya tiene difícil remedio. Toca ahora desear que la

adjudicación se haya hecho a la empresa más indica-

da y que los compromisos de todos —Administracio-

nes y empresa constructora—

se cumplan.
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Fuera de lugar

La ciudad de los ministros

P I N C E

No sabemos quién le escribirá

los discursos al alcalde o si

los escribirá él mismo, pero en

la reinauguración del mercado

de abastos incluyó un comen-

tario bastante desafortunado

y fuera de lugar en clara refe-

rencia a los periodistas. La

fraSe deCía tal que aSí: eSe

trata de una inauguración con

luzytaquígrafos, como ha sido

hecha toda la gestión, a veces

con demasiada luz y demasia-

dos taquígrafos». El primer edil

debería recordar que en la

Constitución, nacida con la De-

mocracia, se recoge un dere-

cho fundamental de los ciuda-

danos que ahora él parece

querer hurtarles: el derecho a

Durante el mes de julio Gua-

dalajara va a ser, sin duda, la

ciudad de los ministros. Has-

ta cuatro miembros del Ejecu-
tivo Aznar rendirán visita a la

capital alcarreña, además del

presidente del Congreso de

los Diputados y algunos se-

cretarios de Estado. Si a esto

añadimos que cuatrocientos

representantes de entes mu-

nicipales de toda Iberoaméri-

ca y parte de España asisti-

rán a un Congreso en el cole-

gio San José, sin duda Gua-

dalajara será la capital nacio-

nal en altos cargos por metro

. cuadrado. Todo esto hay que

L A D A S

recibir información veraz. Si el

señor Bris quería que los me-

dios hubiéramos hecho oídos

sordos a una tremenda chapu-
za, se ha encontrado de frente

con tos profesionales que nos

dedicamos a tener a los veci-

nos al tanto de lo que pasa en

su ciudad. No debe olvidar el

señor Bris que somos las mis-

mas luces y los mismos taquí-

grafos a los que convoca cuan-

do va de ronda por los barrios

o llama a ruedas de prensa

para anunciar a bombo y plati-
llo los logros del equipo del

Gobierno. Será que piensa que

sólo hay que informar de lo

bueno y eso huele a chamus-

quina.

mirarlo desde un punto de

vista positivo. Se conseguirá

que se hable de Guadalajara,
que la conozcan y, de esto

modo, a lo mejor se levantan

sensibilidades a la hora de

dotar a la ciudad y la provincia
de servicios e infraestructu-

ras. Que se venga aquí un

rato a hacerse una foto, des-

de luego, no garantiza nada.

Pero siempre puede ser un

paso adelante. En un mundo

mediatizado por los medios

de comunicación y la imagen,
sin duda es una buena pro-

moción. A ver' si todo sale

bien y se da un buen ejemplo.

Resjirar tranquilos

Más de lo mismo

(viene de la página anterior)

entonces, ñoy se incumplen para defen-

der OtraS POSiCiOneS. PareCe Ser, Según
consta en el acta mencionada, que la

opinión de D. José María Rey, portavoz
entonces del Grupo de Izquierda Unida y

que decía "...que el plazo de cinco días

establecido por el artículo 24.1 del R.O.F.

(Reglamento de OrganiZaCión, FunCio-

namiento y Régimen Jurídico de las En-

tidades Locales) impide la constitución,
ahora, de nuevos grupos políticos, razón

por la que votará en contra...", influyó
sobremanera en los populares. Intervino

luego el portavoz del Grupo Popular
sumándose a la opinión del Sr. Rey en

cuanto a la ilegalidad de la constitución

de un Grupo Político fuera del plazo de

cinco días establecido por el R.O.F., y
añadía: "No obstante, entiende que hay
una razón más allá de la legalidad y por
la que votarán en contra, y es que su

Grupo (PP) considera que un candidato

que se presenta por una lista.electoral se

debe a ella y defrauda la confianza de los

electores al abandonarla. Entiende que
las discrepancias tienen otras vías de

solución más adecuadas, cual podría ser

la dimiSión del CargO". He aquí que, LLn

año deSPuéS, D. JOSé María Rey abandO-

na el Grupo Municipal de Izquierda Uni-

da y decide crear el Grupo de ICAM, que
no concurrió a la elecciones, y en el

Pleno del Ayuntamiento del pasado día 4

dejunio de 1998 eS aprObada Su propueS-
ta. 1Dónde está la lógica de entonces del

portavoz del PP en cuanto a las vías de

solución más adecuadas cual podría ser

la dimisión del cargo para no defraudar a

los electores? De cualquier forma, noso-

troS CreemOS que la Ley eStá Para Cum-

plirse, y que los postulados que mante-

nían el Sr. Rey y el portavoz del PP hace

ahora un año se ajustaban a Derecho y no

aSí 1OS que han mantenidO en la SeSión del

4 de junio, que vulneran la legalidad, por
lo que hemos pedido al Ayuntamiento
Pleno de Brihuega :la nulidad o

anulabilidad de los acuerdos de dicho

Pleno basándonos en argumentos lega-
les, pero sobre todo basándonos en los

argumentos que estos concejales mante-

nían hace tan solo un año. A D. Jaime

Leceta Martínez, como presidente, le

corresponde ahora admitir o no nuestra

solicitud. Esperamos que la Ley la cor-

dura sea la base de su decisión.

Angeles Yagüe Gordo

Responsable de Comunicación y Prensa de

Izquierda Unida-Izquierda de Castilla-La

Mancha

Proteger los edificios

Señor director:

Hace unos días asistí atónito al derri-

bo de lo que fue la antigua Casona-

Palacio de don Alvaro de Hierro, edificio

civil del s. XVII sito en la calle Alvarfáñez

de Minaya. Este edificio parece ser que
eStaba desProtegidO Según el aVanCe el

nuevo Plan General de Ordenación Ur-

bana y, tal VeZ POT esO, nOStálgiCa la

piqueta de nuevas fechorías que dieran

sentido a su existencia, después de algún
tiempO de inaCtiVidad, dejóSe Caer por
esta Wad-al-hayara de nuevo para ira,

pena, lástima, desesperación, desdén, im-

potencia y rabia contenida —

por citar

sólo algunos calificativos bastante fi-

nos— del que escribe esto; aunque imagi-
no que no Sería el ííniCO en COntemPlar el

"edificante" espectáculo que las

excavadoras nos han ido ofreciendo en

eStoS últimOS díaS. La hiStOria eS Siempre
la misma: independientemente de quién
ostente Ia propiedad de estos edificios

históricos, las administraciones públi-
cas debieran intervenir para intentar sal-

Vaguardar el POCO PatrimOniO hiStóriCO-

artíStiCO que nOS Va quedandO e intentar

darle algún tiPO de uSO SOCial, Cultural O

administrativo. Y entonces viene a mi

memOria el famOSO "Slogan" eS que diCe

algo así como que "Guadalajara es una

ciudad hecha para querer", y yo, que
tantO amO —de Verdad— a eSta Ciudad no

Sé Si eCharme a reír O a llOrar CuandO

eSCuChO O leo eStO; máS bien, PienSO en

cambiarle lo de "querer"porlo de "odiar",

aunque esto sólo sea, un repentino y

pasajero pensamiento. Y uno va, tam-

bién, y en estos momentos siente envidia

de la vecina ciudad de Alcalá de Hena-

res, que cuida y mima su patrimonio
artístico hasta límites insospechados. Sí,

quizá alguien me dirá que tienen el ojillo
puesto en la consecución del título de

Ciudad Pa&monio de la Humanidad por

parte de la Unesco —título que probable-
mente COnSeguirá

—

Por el mOdelO innO-

vador de su Universidad Renacentista en

el mundo entero y que por eso se esfuer-

Zan y afanan en COnSerVar todO 1O que

tienen, que aún es mucho. Pero la cues-

tión no es solamente esa. Ahí está tam-

bién la Universidad de Alcalá de Hena-

reS, que eStá reCOnVirtiendo ViejOS Cole-

giOS y COnVentOS en dePendenCiaS uni-

versitarias. Pero en fin..., eso es otra

historia, y si la pongo de ejemplo es

porque es la cara de ía moneda mientras

(continúa en la página 4)

«Si yo viviera aquí, hubiera

vivido intranquilo». Esta afir-

mación es de José Antonio

Llanos, presidente de la Con-

federación Hidrográfica del

Tajo, y está hecha en el trans-

curso de una rueda de prensa

en la que se daba cuenta de

conclusión de los trabajos que

evitarán en lo sucesivo que

una nueva riada pueda llevar-

se por delante a los pueblos
de Yebra y Almoguera. Aque-
lla fue la catástrofe natural de

mayores dimensiones que ha

vivido Guadalajara en los últi-

mos años. Es verdad que,

«Para este viaje no hacían

falta alforjas», que diría el

refranero. Se esperaba con

impaciencia la Asamblea de

accionistas del Club Deporti-
vo Guadalajara S.A.D. Impa-
ciencia por saber cómo y en

qué iba a cambiar el club. Se

esperaban nuevas caras, nue-

vos nombres, nuevos proyec-

tos. El que había sido presi-
dente en los últimos años,
Juan José Laso, había asegu-
rado en diversos círculos su

cansancio y sus deseos de

transcurridas las primerasjor-
nadas de confusión, se inicia-

ron,trabajos de urgencia ten-

dentes a evitar en lo posible

algo semejante. Pero la solu-

ción total, la definitiva, no ha

llegado hasta ahora. Es ver-

dad también que se hizo un

indecente aprovechamiento

político de la catástrofe, y

todos se apuntaron a ser los

primeros en ayudar. ¡Palabre-
ría! La verdad, la cruda ver-

dad, es que han tenido que

pasar tres años para que los

habitantes de la zona puedan
de nuevo dormir tranquilos.

dar el relevo. Pero, llega la

Asamblea y más de lo mismo.

Laso es elegido presidente;
José Luis Muñoz, vicepresi-
dente, e incluso se ratifica a

,
Antonio Ruiz en el cargo de

entrenador, lo que ha supues-

to mayor sorpresa aún. Por si

esto fuera poco, se insiste en

que tos objetivos del club para

la próxima campaña se ba-

san en dos puntos: o bien el

ascenso, o bien hacer un dig-
no papel en Tercera División.

Lo dicho, más de lo mismo.
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TRIBUNA ABIERTA

El Mercado de Abastos:

granf acaso delPP

IORDI BADEL

El planeamiento aplazado
RVVIÓN SAivCHIS FERR,AT)IZ

HORA que, después de tres años, por fin se

produce la esperada reapertura del Mercado

de Abastos, al mismo tiempo que nos congra-

tulamos del hecho, es buen momento para

reflexionar sobre lo acontecido en tan largo

Jordi Badel es responsable del Arca de Política Municipal
--de Izquierda Unida-ICAM en Guadalajara

C A R T A S O R E SL E C.D E L 0 S

demasía esta carta. Me gustaría, por

tanto, que la ciudadanía tomara con-

ciencia de este endémico problema

que afecta a nuestra ciudad (también
es cierto que últimamente estamos

viendo algunas buenas restauracio-

nes de viejos edificios de indudable

valor, sobre todo en la calle Mayor,
todo hay que decirlo) y gritara bien

alto: ¡Basta ya!... No convirtamos,

(viene de la página anterior)

que nuestra Guadalajara es la cruz. Y

es que a uno le gustaría que en nuestra

ciudad pasara algo parecido y que

todos los edificios "descatalogados"

pero susceptibles de restauración tu-

vieran un uso académico, social, cul-

tural o administrativo. Pero la reali-

dad no es así, aunque de sueños e

ilusiones también se viva... Y mien-

valor" —también parece estar

desprotegido en el PGOU—. Por cier-

to, 1alguna vez se han parado a obser-

var su deteriorada pero interesante

fachada abalconada? Pues un servi-

dor sí y, si lo hicieran, se darían

cuenta de que tiene su encanto. Y

metámosla también en algunos otros

edificios históricos que no voy a se-

guir comentando para no alargar en

tras tanto sigamos igual, maltratando

nuestro patrimonio: metamos tam-

bién la piqueta en el popularmente
conocido edificio del "Hostal del

Reloj" que, total, "no tiene ningún
valor histórico" y por tanto hay que

derribarlo. Metámosla también en el

Palacio de los Calderón-Dávila, del

siglo XVI, al final de la calle Calde-

rón, porque igualmente "carece de

por favor,.la herencia histórica y el

rico legal cultural de esta Guadalaja-
ra que nos cedieron nuestros antepa-

sados en una ciudad amorfa e.

impersonalizada, reina de la piqueta

y de su amiga la "Espe" (especula-
ción inmobiliaria). Es sólo un deseo.

Pero también me gustaría que fuera

una realidad

David Recio Gil. Guadalajara

N
O siempre la aprobación definitiva de un Plan

General conlleva el poder edificar de modo inme-

diato en todas las parcelas de terreno. Algunas

zonas del territorio municipal requieren la aproba-

ción de otros planeamientos diferidós o aplazados.
Cuando un Plan General se aprueba se definen en el

territorio municipal distintos tipos de suelo. A esta división en

clases diferentes de suelo nos referimos cuando hablamos de

"clasificar el suelo". Así éste se puede dividir en "Urbano",

"Urbanizable" y "No Urbanizable".

Dentro de una clase de suelo, el Plan General puede seguir

pormenorizando detalles, y define entonces los "usos", es

decir si un terreno se destinará a ser residencial, industrial, de

dotaciones públicas (como por ejemplo: infraestructura viaria,

reserva para estación de ferrocarril, cruce de tendidos aéreos

eléctricos, etc.) o de equipamientos (como por ejemplo: reser-

va de terrenos para implantar un colegio, un templo religioso,

un nuevo mercado, etc.).-

El suelo que se define con más detalle es el suelo urbano,

indicando los usos a que se destina cada terreno. Entonces,

además de clasificar un suelo como "urbano", "urbanizable" o

"no urbanizable", a la definición en detalle de los usos a que

se puede destinar se le llama "calificar el suelo".

En el Suelo Urbanizable programado (S.U.P.) se definen

unas superficies o sectores en que los propietarios han de

concretar los usos del mismo (como por ejemplo el U.P.7, el

U.P.12, etc.). El Plan General aprueba para cada sector sola-

mente una Ficha Urbanística en la que se recogen unos

parámetros mínimos a cumplir (por ejemplo: el 15% será-

destinado a red viaria, el 40% se podrá destinar a un uso

residencial con vivienda unifamiliar aislada, el 20% podrá ser

destinado a usos comerciales en planta Baja y Primera, el 25%

se destinará a uso industrial). No suelen definirse los detalles

de este planeamiento particular, que se concretarán en un

futuro Plan Parcial de esa zona. Así aparece en el Plan General

una zona definida solamente por unos parámetros básicos que

habrán de concretarse en el futuro.

En el "Suelo No Urbanizable" (S.N.U.), que es el

cotidianamente llamado suelo rústico, se definen las activida-

des permitidas (generalmente agrícolas, ganaderas, forestales,

etc.) y las actividades permitidas con restricciones (extraccio-

nes mineras, almacenes que deban implantarse en el medio

rural, etc.), las actividades y usos prohibidos (como la edifica-

ción colectiva, la industria que puede ser ubicada en polígonos

industriales, etc.), y las zonas de protección (S.N.U.P.) por sus

valores paisajísticos (arbolado, manantiales, etc.), arqueológi-

cos (antiguas ruinas,etc.), ecológicos (lagunas, marismas, etc.)

o de otro tipo.
En el núcleo urbano se sabe generalmente el destino y el uso

de cada solar con detalle, y no se requiere por lo tanto ningún

planeamiento posterior. A este tipo se le llama por tanto en el

argot urbanístico "suelo urbano directo". Es el caso de los

cascos urbanos ya bien consolidados.

Pero también en el Suelo Urbano pueden aparecer zonas no

consolidadas con la edificación, que requieren un estudio

posterior en detalle, un planeamiento de desarrollo. Entonces

el Plan General marca los límites de un sector en el que ha de

ser aprobado un estudio concreto del mismo. Esas zonas son

las llamadas "Unidades de Ejecución" (U.E.), en las que se

debe hacer un estudio que redistribuya los costos y los benefi-

cios de los diversos propietarios incluidos en esa Unidad de

Ejecución, en función del terreno aportado, para llegar al fin

propuesto, que es urbanizar y posteriormente edificar.

Es decir, los propietarios incluidos en la U.E. no aportan la

misma proporción de metros cuadrados de parcela y, además,

unos aportan unos árboles que tienen un valor para el planeamien-

to que se pretende porque se les puede hacer coincidir con una

zona verde, otros aportan unos almacenes ruinosos que supondrán
una carga ya que hay que demolerlos, otras parcelas están arren-

dadas, y unas parcelas son llanas y otras son objetivamente menos

apropiadas para ser construidas, y por todo ello habrá que distri-

buir el total de metros cuadrados a construir en la unidad de un

modo justificado y coherente.

El desarrollo de una Unidad de Ejecución, haciendo un reparto

justo y equitativo de los derechos y deberes de los propietarios
incluidos en ella requiere, por lo tanto, la aprobación del llamado

"Proyecto de Reparcelación" y posteriormente se concretarán las

obras civiles a desarrollar en un "Proyecto de Urbanización".

También el desarrollo de un sector de Suelo Urbanizable

Programado requerirá un Plan Parcial y, puesto que los terrenos

incluidos en él no suelen ser de un único propietario, precisará

consecuentemente de un Proyecto de Reparcelación y un Proyec-

to de Urbanización.

Si queremos definir en que consiste la Reparcelación diremos,

como la propia palabra indica, que "re-parcelar" es volver a

parcelar, parcelar de nuevo. Las parcelas aportadas por los propie-

tarios se agrupan y se reparten de modo proporcional a lo

aportado.
Del total de la Unidad de Ejecución se deben ceder terrenos

para ejecutar la red viaria, para crear nuevas Zonas verdes o

Equipamientos (colegios, ambulatorios, mercados, etc.) y, por lo

tanto, tras la ordenación urbanística de esa Unidad, quedará un

terreno susceptible de ser edificado, que será inferior a la super-

ficie de terreno de las "parcelas iniciales" que se aportan.

El reparto no suele ser fácil, pues ha de poner acuerdo entre

varios propietarios, debiendo ser equitativo, escrupuloso, solu-

cionándolo con criterios técnicos y no partidistas, y siendo lo más

objetivos posible.
Se podrá iniciar por los propietarios el trámite de la

reparcelación, si así se define en el Plan General, o si lo solicitan

los dos tercios de los propietarios que abarquen el 80% de la

superficie; o bien se podrá tramitar de oficio por el Ayuntamiento, .

pero atendiendo a la voluntad de sus propietarios. Se expondrá al

público durante un mes, con citación personal a los interesados.

Así la mayoría de los propietarios acuerda la ordenación que

se va a plasmar, ubicando claramente el terreno que se cede para

red viaria, para dotaciones y equipamientos, y adjudicándose

entre los propietarios el terreno restante como "parcelas resultan-

tes" que podrán ser edificables.

En consecuencia, cada propietario tendrá una cuenta de liqui-

dación provisional en que se considerarán —a su favor o en su

contra— el valor de los terrenos aportados, las indemnizaciones

por obras que hayan de ser demolidas al no ajustarse a la

ordenación propuesta, las cargas de su finca (hipotecas, arrenda-

mientos, etc.), su aporte proporcional de los costes de urbaniza-

ción de la Unidad, y considerando en su favor la superficie neta

edificable que se le adjudica. Las valoraciones en pro y en contra

definen su cuenta de liquidación, que será firme cuando se

aprueba el proyecto de Reparcelación por el Ayuntamiento.

Por lo tanto, la reparcelación es un instrumento de partici-

pación en la plasmación del Planeamiento, un compromiso de

responsabilidad por el que el propietario obtiene en el mismo

porcentaje en que participa los benefi'cios inmediatos de la

ordenación, así como la facultad de poder edificar, pero con-

tribuye en igual cuantía a los gastos de urbanización de la

Unidad o Sector.

proceso.
Evidentemente se trata de una de las peores gestiones

realizadas por el Gobierno Municipal del Partido Popular

en Guadalajara a lo largo de todos los años que nos viene

gobernando. Una obra que debía durar cinco meses se ha

prolongado más de tres años. La concesión de las obras

resultó un fiasco, ya que las empresas adjudicatarias

quebraron una tras otra. De un presupuesto inicial de 130

millones se ha pasado a los 250 millones, sin que ello

signifique que los comerciantes estén contentos con el

resultado final, como han demostrado las múltiples gote-

ras aparecidas con la obra acabada. El alcalde ha sido

denunciado por la empresa Edisan por expulsarla de las

obras. Ha habito ocultación de información por parte del

Ayuntamiento como en el caso de la empresa que instaló

la electricidad. El equipo de gobierno del PP no ha conse-

guido adjudicar ni un puesto de la tercera planta, lo que era

uno de los atractivos propuestos para la reapertura del

mercado. Y así sucesivamente.

Para explicar todos estos desatinos y errores solamente

se me ocurren dos hipótesis: o bien estamos ante una de las

corporaciones más inútiles que ha dado la historia de

Guadalajara (lo que no es descartable a priori) o, como

manifestó el portavoz de los comerciantes «existe la

posibilidad de que el culpable del retraso sea algún político
con intereses en alguna empresa», porque no olvidemos

que los grandes beneficiados del cierre del Mercado de

Abastos han sido las grandes superficies dedicadas a la

alimentación.

Por encima de cualquier interpretación, hay una reali-

dad claramente constatada: el Partido Popular no ha tenido

voluntad política para resolver el problema del Mercado

de Abastos. Es un partido al que muy poco le ha importado

la situación por la que atraviesa el sector del comércio en

nuestra ciudad, como demuestra la escasa receptividad a

las propuestas de distintas asociaciones, el abandono de la

zona centro, especialmente la zona colindante con la parte

baja de la calle Mayor, zona Miguel Fluiters, la falta de

interés por la rehabilitación del casco antiguo o la modiñ-

cación de ordenanzas municipales como la de protección

del medio ambiente que va en contra de las líneas que

siguen otros ayuntamientos a la hora de recuperar el casco

histórico de las ciudades.

Un Partido Popular, en definitiva, preocupado por los

"grandes" y no por los pequeños que desempeñan un

papel fundamental en la vida de nuestra ciudad; un partido

que ha venido rechazando una y otra vez todas las inicia-

tivas que contaban con un respaldo ciudadano como los

casos de la Plataforma el Teatro al Alcázar o en la ubica-

ción del local para el Consejo de la Juventud, por poner

sólo dos ejemplos. La reforma del Mercado de Abastos ha

supuesto la guinda a una nefasta gestión municipal que ha

sido incapaz en seis años de realizar un solo proyecto

importante, y mucho menos ofrecer un diseño de ciudad

que sea capaz de unir a todos los ciudadanos en torno al

futuro que queremos para Guadalajara.
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Desde 1985, un total de 914 jóvenes se

han beneficiado de las escuelas taller y

casas de oficio promovidas por el INEM

Guadalajara se sitúa muy por debajo del resto de las

provincias de la región en cuanto a número de alumnos

y de centros de formación. pág. 9

Las cifras de desempleo femenino en

Guadalajara supera en diez puntos al

masculino

La secretaria de la Mujer de la Comisión Ejecutiva
Federal del PSOE, Micaela Navarro, mantuvo un

encuentro con diversos colectivos de mujeres. Pág. 10

La Esperanza y la

Colonia disfrutaron a

tope de sus fiestas

Este fin de semana les toca

el turno a los vecinos de El

Alamín. Pág. 8

Numerosos clientes y curiosos se acercan desde el

martes hasta el reinaugurado mercado de abastos

El pleno de

hoy jueves

adjudicará las

obras de

ampliación del

Ayuntamiento

Los comerciantes, optimistas ante el reto de recuperar la clientela después de tres años

des que las que nosotros tu-

vimos en la ejecución de este

proyecto. Pero no arrojamos
la toalla y con tenacidad y

entusiasmo fuimos resolvien-

do con más o menos acierto

las múltiples dificultades».

Los enfrentamientos con los

comerciantes los achacó a

«un exceso de nervios por

las responsabilidades de unos

y las necesidades de otros» y

expresó su confianza en que

las aguas vuelvan a su cauce.

El soci~ Juan

Armando Monge

NOTICIAS

La reinauguración despertó la curiosidad de cientos de ciudadanos.

las obras de rehabilitación

hasta llegar a la reinaugura-
ción. José María Bris reco-

noció el retraso de los traba-

jos, que achacó a los proble-
mas de las diferentes empre-
sas que se han hecho cargo

de las obras, las modifica-

ciones de los proyectos, etc:

«Difícilmente un equipo de

Gobierno puede haberse en-

contrado con más dificulta-

«Mi satisfacción ES LA SUYA»
nes: «No tenía otra cosa en la cabeza que el

mercado de abastos porque mi preocupación
es la de ellos. Mi deseo es que haya buen

negocio porque su satisfacción será la mía.

Me voy tranquilo porque he hablado con

todos los comerciantes y me he encontrado

como uno más entre ellos, con una satisfac-

ción generalizada y con un nivel de acepta-
ción bastante alto».

A.M.R.— Además de los comerciantes, si algún
edil del Ayuntamiento se ha «currado» el

tema de mercado ha sido Carlos León, conce-

jal de este área,'que en muchas ocasiones ha

tenido que dar la cara cuando la responsabi-
liad era de otros. Por eso, el martes dejó de

asistir a un consejo de administración para
acudir al mercado, donde no podía ocultar su

alegría por la inauguración de las instalacio-
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ANA MARIA RUIZ. Guadalajara
Cientos de curiosos se acer-

caron el lunes hasta el remo-

delado mercado de abastos

para asistir a la reinaugura-
ción del edificio, un acto que

parecía que nunca iba a pro-

ducirse y que logró congre-

gar a numerosos ciudadanos.

Durante la inauguración, a la

que no asistió ningún repre-
sentante de los grupos muni-

cipales de ICAM ni del

PSOE, Pedro Alvarez, en re-

presentación de la Asocia-

ción de Comerciantes, ex-

presó el optimismo de los

comerciantes para recuperar
a los viejos clientes y captar
otros nuevos después de tres

años de obras y múltiples
dificultades: «Damos contra

viento y marea la salida la

mercado de abastos. Los co-

merciantes tenemos un reto

difícil por la situación eco-

nómica que está atravesando

la alimentación, amén de los

tres años de espera. El mer-

cado de abastos son los clien-

tes, sin vosotros el esfuerzo

no habrá significado nada».

En el capítulo de autori-

dades, asistieron concejales
del equipo de Gobierno del

PP y representantes de la Jun-

ta de Comunidades. El alcal-

de, después de cortar la cinta

que abría simbólicamente las

puertas del mercado, relató a

los asistentes las numerosas

vicisitudes que han rodeado

EL DÍA DESPUÉS; Si el lunes el

mercado de abastos se con-

virtió en una fiesta, el mar-

tes, día de apertura oficial

para los clientes, los comer-

ciantes se mostraban muy sa-

tisfechos. Según el presiden-
te de la Asociación, José Luis

del Castillo, a lo largo del día

acudieron numerosas perso-

nas, muchas a curiosear y

otras a comprar. Además

contaron con el apoyo de los

antiguos clientes, que han

quedado muy satisfechos del

resultado de las obras. «Es-

tamos muy contentos porque
ha venido mucha gente, aun-

que no todos a comprar. He-

mos preguntado al 90% y

todos han comentado que les

parece muy bonito».

El mercado de abastos,

que cuenta con 24 puestos,
funcionará de momento en

horario de nueve a dos y de

cinco a nueve.

renuncia al cargo de

conce]al
A.M.R. Guadalajara

El pleno del Ayuntamiento,

que se celebrará hoy jueves,
adjudicará las obras de am-

pliación de la Casa Consisto-

rial, que cuentan con un pre-

supuesto de 38 millones de

pesetas. A esta cantidad ha-

biía que añadir los 190 mi-

llones que se destinaron en

los presupuestos de 1997 para

adquirir las casas colindan-

tes de la plaza Mayor.
Uno de los puntos del or-

den del día será larenuncia al

cargo de concejal del socia-

lista Juan Armando Monge,

que se dedicará plenamente
a las labores de gestión del

Ayuntamiento de Marcha-

malo. Monge, que ejerce de

alcalde en funciones de la

localidad, debería ser susti-

tuido por Victoria Joya, si-

guiente el lista, que también

ha renunciado, por lo que

finalmente el sustituto será

José Luis Cezón, presidente
de la AA.VV. de las Casas

del Rey.
Otro de los puntos desta-

cados será el convenio de

colaboración con la Junta

para las obras del Teatro.
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José María Bris y Justo Zambrana, durante al firma del convenio de la que han definido como «obra emblemática» para la ciudad.

Ayuntamiento y )unta firman el convenio

para la construcción del Teatro-Auditorio

Las obras se adjudicarán a "Ferrovial" y se prevé que concluyan en el 2000

ayuntamiento de Castilla-La

Mancha en esta legislatura

para acometer 1as obras de

una infraestructura cultural.

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara

El alcalde, José María Bris y

el consejero de Educación y

Cultura, Justo Zambrana, fir-

maron ayer miércoles el con-

venio de colaboración para

la construcción de Teatro-

Auditorio de la ciudad. Am-

bos coincidieron en señalar

la importancia que en este

proceso ha tenido la colabo-

ración entre las dos adminis-

. traciones para lograr el obje-
tivo común de dotar a Gua-

dalajara del que será su más

importante dispositivo cul-

tural, definido por Bris y

Zambrana como una «obra

emblemática» para la ciudad.

El consejero destacó du-

rante su intervención que la

firma del convenio no sólo

tiene importancia para la ca-

pital, sino para su entorno,

ya que serán muchas las per-

sonas de localidades vecinas

que podrán disfrütar del Tea-

tro-Auditorio.

El convenio firmado en-

tre la Junta y el Ayuntamien-
to recoge la cantidad global
de 862 millones de pesetas
del presupuesto total de las

obras, que serán costeadas al

50 por ciento por las admi-

nistraciones regional y mu-

nicipal. El alcalde mostró su

satisfacción por el acuerdo:

«La Junta ha sido genérosa
en este caso, ya que el Ayun-
tamiento no hubiera podido
afrontar en solitario el pro-

yecto». Por su parte Zambra-

na, que destacó el buen en-

tendimiento que ha habido

en todo momento con el al-

calde, ha señalado que el Go-

biemo regional no ha escati-

mado medios a la hora de

aportar dinero y que este con-

venio es el más importante

que se ha firmado con un

EN EL 2000.— José María Bris

ha informado que en el pleno

municipal que se celebra hoy

jueves se adjudicarán las

obras de construcción del

Teatro a la empresa "Ferro-

vial", por un importe supe-

rior a los 700 millones de

pesetas. Según el alcalde, esta

oferta se ha elegido entre las

seis presentadas no sólo por

lapropuesta económica, sino

por las mejoras que ofrece al

margen de la construcción

propiamente dicha y por el

equipo de profesionales con

que cuenta: «Se trata de un

proyecto extraordinario y de

un edificio emblemático, he-

cho por un gran equipo de

arquitectos con una gran ex-

periencia en la construcción

de edificios de estas caracte-

rísticas, que incluso antes de

estar construido ya figura en

las revistas especializadas».
El alcalde ha señalado'que

las obras comenzarán en oc-

tubre de este año y podrían
concluir en el mismo mes del

año 2000.

El Teatro-Auditorio cuen-

ta con capacidad para 1.000

plazas y se ubicará junto al

Aulario Universitario. La

gestión de la programación y

funcionamiento correráa'car-

go del Ayuntamiento. De

momento, Bris ha sido cau-

teloso sobre laposibilidad de

que la ciudad pase a formar

parte de la Red de Teatros de

la región ya que, en su opi-
nión, los porcentajes exigi-
dos por la Junta a los ayunta-

mientos de más de 20.000

habitantes son elevados.

Una caravana de la

ONGE revisará la vista

de forma gratuita
Los próximos días 10 y 11 de julio, en una

unidad móvil instalada en la plaza Mayor

IGAM pide solución al

problema de Pediatría

de las pedanías
Solicita una entrevista al director provincial del

~ud para mejorar la calidad asistencial

ANA MARIA RUIZ. Guadalajara

La caravana de la ONCE

de revisión gratuita de la

vista que comenzó a reco-

rrer el país en febrero, esta-

rá en la capital los próxi-
mos días 10 y 11, a lo largo
de los cuales, las personas

que lo deseen podrán acer-

carse hasta la unidad móvil

que se instalará en la plaza

Mayor, donde se realizará

una consulta oftalmológi-
ca en un camión que alber-

ga dos consultas de Oftal-

mología, dos de Optome-
tría y una sala de espera en

la que se proyectarán vi-

deos sobre la labor de la

ONCE desde su implanta-

ANA MARIA RUIZ. Guadalajara

Rafael Jiménez, concejal de

ICAM en el Ayuntamien-

to, ha remitido una carta al

director provincial del In-
'

salud, Juan Antonio Fer-

nández, en la que solicita

una reunión para hacerle

llegar la preocupación del

grupo municipal por la si-

tuación en que se encuen-

tra el servicio de Pediatría

de los barrios anexionados

y tratar de buscar una solu-

ción a lo que, en su opi-
nión, «es un agravio com-

parativo con el resto de

vecinos de la capital, quie-
nes reciben una atención

de mejor y mayor calidad

asistencial».

ción. Además, se realizará

un circuito de movilidad

hasta la sede de la ONCE,

en la que los que se facilita-

rá a los que lo deseen un

bastón y un antifaz para que

conozcan cómo se desarro-

lla la vida de un ciego en el

día a día. En la sede, se

podrá contemplar una ex-

posición de los objetos que

utiliza el colectivo en su

vida estudiantil y laboral.

Estas actividades se en-

marcan dentro de la cam-

paña de prevención de pro-

blemas visuales «Mira por

tus ojos» puesta en marcha

por la ONCE con motivo

de su 60 aniversario.

Según ha informado Ji-

ménez, los vecinos de las '

pedanías, además de no dis-

poner de un pediatra, cuan-

do acuden con sus hijos a

alguna urgencia a los cen-

tros de la capital, son aten-

didos por un médico gene-

ral y no por un especialista,
debido al sistema de repar-

to sanitario de los barrios

periféricos. Desde ICAM

se ha acusado al alcalde de

«desidia» en este tema, ya

que en mayo de 1996 se

aprobó por unanimidad una

moción por la que Bris se

comprometía a buscar una

solución. Sin embargo, des-

pués de dos años el proble-
ma continúa.
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Con la llegada del verano, la Unión de

Consumidores intensifica su actividad

Distribuye folletos con consejos prácticos y recomendaciones

Según ha señalado la res-

ponsable de la UCE, Sacra-

mento Menchén, en 1997, la

mayoría de las reclamacio-

nes que se atendieron fueron

las relativas a las agencias de

viajes sobre rescisión o in-

cumplimiento de contratos.

Con respecto a la alimenta-

ción y las piscinas, apenas se

recibieron quejas, aunque ha

asegurado que esto no signi-
fica que no se produzcan irre-

gularidades: «Deberíamos

mentalizarnos de que deter-

minadas cosas que pueden
parecer normales, como los

alimentos fuera de vitrinas o

la falta de cloro en las pisci-
nas, no lo son y habría que

exigir que no sucedieran»,
ha afirmado.

NOTICIAS

Las piscinas pueden ser un foco de infecciones.

A TENER EN CUENTA.— Los folle-

tos que está distribuyendo la

Los usuarios deben

extremar la precaución
durante las rebajas

Comenzaron el pasado día 22 de junio y

se prolongaran hasta el 30 de septiembre

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara
La Unión de Consumidores

de Guadalajara (UCE) ha in-

tensificado su actividad en lo

que a información a los ciu-

dadanos se refiere con el ob-

jetivo de que, con la llegada
del verano, se puedan evitar

contratiempos que amarguen

las vacaciones, asícomo para

mejorar y poner en conoci-

miento de los usuarios las

condiciones que deben re-

unir los servicios que se uti-

lizan durante esta época.
En este sentido, la UCE,

al igual que en años anterio-

res, ha puesto en marcha una

campaña con el lema «Este

verano, que no te camelen»,
en la que se están distribu-

yendo entre los socios folle-

tos informativos con conse-

jos prácticos y recomenda-

ciones y está impartiendo
charlas informativas en las

asociaciones que lo solici-

tan. Además, se presta aten-

ción personalizada a todos

los ciudadanos que lo deseen

y se les ayuda a formular

reclamaciones. Para hacer

uso de los servicios de la

UCE, los guadalajareños

pueden dirigirse a su sede,
ubicada en la calle Jorge Luis

Borges (junto a Eroski) o lla-

mar al teléfono 949-200005.

REDACCION. Guadalajara

El periodo de rebajas comen-

zó de forma oficial el pasado
día 22 de junio. Según se

informa desde la Cámara de

Comercio de Guadalajara, la

legislación regional estable-

ce que desde esa fecha hasta

el día 30 de septiembre, cada

establecimiento optaráporun

periodo mínimo de una se-

mana y un máximo de dos

meses, elegidos cuando cada

comerciante desee.

La Cámara ha querido re-

cordar a través de una nota

de prensa que los carteles

anunciadores de este tipo de

venta especial deberán con-

tener la expresión «Rebajas»
y en él se hará constar el

periodo de duración, que los

artículos que se oferten de-

berán haber estado incluidos

con anterioridad en la venta

UCE hacen referencia a los

temas en los que los consu-

midores deben poner espe-

cial atención como la alimen-

tación, los productos dietéti-

cos y light, las piscinas, la

agencias de viajes y los talle-

res de reparación. Con res-

pecto a la alimentación, se

aconseja tomar precauciones

para evitar la salmonelosis,
una de las enfermedades de

transmisión alimentaria más

frecuente, ya que con las al-

tas temperaturas aumenta el

riesgo de contraerla. En los

productos dietéticos, con

gran demanda en esta época
en la que se empieza a «lucir

tipo», se llama la atención

sobre la falta de información

existente entre los ciudada-

nos, lo que lleva a fraudes,

por lo que se informa sobre

las características básicas que

debe tener un producto para

obtener Ia calificación de

light.
Sobre las piscinas se de-

tallan los requisitos que de-

ben reunir así como el com-

portamiento que deben tener

los usuarios para evitar'posi-
bles contagios. Los consejos
sobre las agencias de viajes y
los talleres, ponen especial
énfasis en la información que

se debe conocer a la hora de

contratar o anular un viaje en

un agencia y lo que se debe

exigir en un taller.

habitual, queda expresamen-

te prohibido ofertar produc-
tos deteriorados, no se po-
drán vender saldos, ni liqui-
daciones, ni promociones, re-

servándose este tipo de ven-

ta para cada caso concreto.

Por su parte, la Unión de

Consumidores ha pedido a

los usuarios que extremen

las precauciones en rebajas

para evitar las posibles ano-

malías que suelen producir-
se cada año y que se preocu-

pen por conocer cuáles son

sus derechos. En los últimos

días, laUCEharecibido con-

sultas y reclamaciones sobre

fraudes como la no acepta-
ción de tarjetas de crédito, la

venta de saldos en lugar de

rebajas, faltas o incorrec-

ciones en el etiquetado y la

imposibilidad de devolver el

producto.
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Las fiestas de La Esperanza demuestran

una vez más su marcado carácter popular
Viluchos vecinos y poca gente de otros barrios en las fiestas de la Colonia

TRANQUILIDAD EN LA COLO-

NIA; Las fiestas La Colonia

de Sanz Vázquez en honor de

su patrón, San Pedro Após-
tol, han sido más tranquilas
debido a que las fiestas de La

Esperanza y La Chopera han

restado público, sobre todo

en las verbenas. Por lo de-

más, según se afirma desde la

AA.VV., existe gran satis-

facción porque la participa-
ción de los vecinos del ba-

rrio ha sido ejemplar y los

actos programados han con-

tado con gran afluencia.

Como siempre, el tradicio-

nal chocolate que se ofrece

el último día de las fiestas,

el toro de fuego y la misa del

patrón han sido los actos más

destacados.
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ANA MARIA RU147 Guadalaja!a

Al margen de algunos pro-

blemas que de momento ha

querido dejar a un lado, el

presidente de la AA.VV. La

Esperanza, Carlos Sanz, ha

expresado su alegría por el

desarrollo de las fiestas y

sobre todo por la participa-
ción tanto de gente del ba-

rrio como de fuera. Este año

se ha vuelto a demostrar que

estas fiestas siguen siendo

las preferidas de los guada-

lajareños. Los actos más

populares han sido el XIII

Cross Popular, el campeo-

nato de fútbol sala, el Día de

la Bicicleta, el concurso in-

fantil de pintura y «las cosas

del comer», con 90 kilos de

chorizos al vino blanco y más

de 250 kilos de caldereta

repartidos. Las verbenas, a

pesar de haber cambiado su

ubicación, han sido multitu-

dinarias : «A pesar de los pe-

sares, han sido de las mejo-
res fiestas de los últimos

años. La participación y el

comportamiento han sido ex-

traordinarios», afirma Sanz.

NOTICIAS

Las verbenas de La Amistad, a pesar del cambio de ubicación, siguen siendo las más muititudinarias.

NOTICIAS No llCIAS

Los vecinos de la Colonia se volcaron en las fiestas. Juegos infantiles en La Esperanza.

17700.hnras: Beisufida'jofiiada del. Toif!ec de Bolos individual

ferfIef!ino "lToffen:,Fiestaá de EIAIBITIÍTI":

20'30 hnríoís Cüaita eiiiTIÍnatOüa del TrOfeO de FutbOI-Saié:. En 18 ;

. pista,',di;„18' éveffida...'d!e "Barcelona. ;FqÍéipos'.;:"AA VV'. :Caí%lila- :

.

: ;20'30hOras,Discoteca TAávll ,'KBT80ke,"óoA í8 paitfcipBcióTI délos;, :

: vevcifiés:que!Iodeséénfí. Eri;lapista"Ch:balonceátii',. ':-: '„,
'

'

.. '.,
""

,
22'00 horas: Elección. de IB'Reüa de 1as Fieetés'y lü Damas Ch.

,Hopór,".,:;';,; :„„.

'

.

"'
',. : '..

'
:

,
23'007hprafs: Gran!:trace fiiiallde!'Iajofnada;... :. :...

'

18"30!'haiíí!í' Pasac!Biles poi IB, zo!TÍB.de El :Aiamiti; Aéi cego".de los',

dulz8IA8fos d8.ifil Iraslerfe.,

:. :1030 hÓrís:!GfBD'sardlABdB ;811,flolT1888jeílos8ocios:y vecinos."

.ypalí!T q!üíeüersquiefaf!!écofí!panarleí';,.'-.'": ;-'
: ::":: :.: ;i,', ;':;; :., "."ii;,;„

":1830h!üíís."",Pfjioieií;'seillifüi81 déi„í foíéo de Ríthó&BIB.""Tfoféo:::...

:,;Resta!s:d!e,EI".;Álámln". :...'„,',.'.' ."..' :.
'

„:,20'38hniéí". 88!gúr!dé seiniflf!al déi Tróí,feódeFutbó16818.'0Tfofeo.;,
';;Restas:dé'.ElA!IBIT!In".: .';

:
' '

23 :3ó llnrís GTBAV!8TbeÍL8 Bcafg6 d81 cuaft8to: AIBzánAp!4@so: ;:

!

.8ÓlÃiclo:'4.:cf8".leal)ci.:. : :::::.,: -

. ;.: ::-'::,;:::„:::,::.::.:.::
!

: !10'.30hnrísnOeillienzo del Trofeo de Petaréa".pofparejásl': iviuljerés:..
:„:y'hulirlbres.";sólo.'pBTB:leí:sociüs:y vecün1,:;:;:',,.:::: :;,

'
'::;:- ' ::.,"„:,';

: 1100~88-cófllcüiso dledibojo péfí idérliréá y ll(ñ!as! (hasta!tt:,::

;: BAos),;"EFI'81:c8Átfolsncial';

!! 1!LNlotiíríífi>CnntIAÚíslófif''BI"'fuer8!!nec888fÍC!f"' delí llicrneo:: d8"

":,2»07!00~7'Actííéci@i delilíifüpn;de,'téaiieá'Ié10tor!!8188!delIPBfécío i l

',l'idx8t@C!!ti1184WJílifl@&dn8 581ótibesto': ';": „'.'-"',; ÍII",!"~,-';"',":,'-!-",,i:"I l:f!'

:.,2!070!O~rai;":6fíréilnal:18178tfeo',de'Fútbol 88!Iea'„: ;,,: i;" ;',:',-';:;:„;;

: ::24!00',:~:, ,:Gfíf,féÍVéfbena,",popular,." ;A' :;:cé'afgfo :,de,;',18 ;'~ta':,"-
':Saníoa.,;; '," l'-i::,:::;":;"„'";, :",',i::.':„"".,T.::,::",i!:i::: :"; : ",i,:,.

'

;!;;;";";" :.'.: -":

",, -':;""';.'.::.:.'::,-"-.'-':;:,:;;:;,:!:.QÓNfAQQY48 jÚAtc': '„.'.:": ;:..::";;:;:...::
"

:,11r30hnr88 ';Ristíde;'(88!!cicleta;::Salid!Bdeiép!Iazé0teQAIB!tnlri; :;

;.' I Conn! TeíXifddnititifI18&Ver!Id8deV8lenC187BVíBTB&d848TC8ion8 @8118; ;
—

;

:; Begofní;"BveniChdéÉurigos; évefíldéde.Atéhcé dérldtidéévtiéitas;:,';,

':.:!é;::lé: ufbaf!Ilzaciórl dé :,:.É.as: Loiiias""„: fInalizalndo'eü::TB Bverilidé :de ..:,

ll2Ó';Oohnüüü::Fntíéja',:dé trofenos,.'8i~s g!Bnadafésde:iasdeiintas,',
,~'cGinpptl~

f
'

; 20 30 tic lluÍne V!8!Tbéfn8 pnpfuíanf.; A gírí78;llefitif@",BofoÍTIB! f8Ag. ;;,«
: l' 'i

'...2!3!45 hnríí:".Gi Bn trace"cal Fin & Fiéstas!.:;::, ; ;;;;::;:;:;.':::',",':: :;
'

";:; -;:„:,:"';
'

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Noticias de Guadalajara. 2/7/1998.



Noticias
Gt. ADhlAJARW

Jueves 2 de julio de 1998

Firmado el convenio

de la Construcción

para este año

Con el apoyo de CC.OO. y UGT, afecta a

cerca de 1.200 trabajadores de Guadalajara

REDACCIÓN. Guadalajara
El delegado del Gobierno en

Castilla-La Mancha, Carlos

Moro, ha destacado el papel

que desempeñan las escue-

las-taller y casas de oficios

en la formación e inserción

laboral de los jóvenes y la

necesaria colaboración entre

las instituciones de la región

para crear y potenciar este

ron a desarrollarse en 1985 y

a través de ellos han obteni-

do formación 214.000 jóve-
nes en paro, de los que un

alto porcentaje han encon-

trado empleo. En Castilla-La

Mancha han sido 10.000 las

personas que se han benefi-

ciado, en 177 escuelas-taller

y 71 casas de oficio. Guada-

lajara se sitúa a la cola, con

tipo de centros. El delegado
hizo estas declaraciones en

su visita al stand de Toledo

instalado en la exposición
«Las escuelas-taller y casas

de oficio. Una puerta al futu-

ro», que se desarrolló la pa-

sada semana en Madrid.

Estos programas de for-

mación y empleo, promovi-
dos por el INEM, comenza-

914 alumnos, 24 escuelas-

taller y una casa de oficios.

El programa incide en las

áreas formativas de madera,

electricidad, construcciones

metálicas, artesanía y servi-

cios a la comunidad, conser-

vación del medio ambiente y

construcción, siendo estas

dos últimas las que más peso

tienen en la región.

Las despedidas de

"Europrint" aceptan
la indemnización

Desde FeS-UGT se asegura que han optado
por los 70 días por miedo a represalias

ANA MARIA RUIZ. Guadalajara

Los sindicatos FEMCA-

UGT y FECOMA-CC.OO.

y la patronal de la Cons-

trucción han firmado el

convenio colectivo provin-
cial del sector, que en Gua-

dalajara afecta a unos 1.200

trabajadores, sin contar los

que tienen convenios pro-

pios, los contratados a tra-

vés de empresas de trabajo
temporal y los que trabajan

para las llamadas empresas

«pistolas», criticadas reite-

radamente por el movi-

miento sindical.

Los puntos más signifi-
cativos son el incremento

salarial del 2'3% para 1998

y la reducción de lajornada
laboral anual a L764 ho-

ras. Según ha señalado Je-

sús Torralba, de FECOMA-

CC.OO., sobre esta reduc-

ción existe un acuerdo sec-

torial que fija la jornada
hasta el año 2000 con una

disminución de cuatro ho-

ras cada dos años.

Otro punto destacado es

la igualdad salarial de los

trabajadores contratados a

través de empresas de tra-

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara

Las dos trabajadoras des-,

pedidas de "Europrint" han

optado por aceptar la in-

demnización de 70 días por

año trabajado ofertada por

la empresa en el juicio ce-

lebrado el pasado jueves en

el Juzgado de lo Social. Se-

gún ha señalado el secreta-

rio provincial de la Federa-

ción de Servicios de UGT

(Fes), Paco Sánchez, las

afectadas optaron por este

extremo y no por la readmi-

sión como se exigía en un

principio por miedo a las

represalias que pudieran su-

frir cuando volvieran a tra-

bajar: «Respetamos su de-

cisión porque son ellas las

que después tendrían que

vivir el día a día y tenían

miedo».

Según el secretario, lo

que ha quedado claro tras

el juicio es la improceden-
cia de los despidos, porque

bajo temporal y el resto.

Según Torralba, «hay que

saludar con alegría este ex-

tremo, ya que en este sec-

tor, los contratados a través

de ETT son carne de ca-

ñón».

El convenio también re-

coge mejoras en el capítulo
de los finiquitos. En este

sentido, se ha llegado al

acuerdo de que la Confede-

ración de Empresarios ela-

bore un modelo de finiqui-
to que se repartirá entre las

empresas, que deberán re-

gistrarlo en un plazo de 15

días. Además, será obliga-
toria la presencia de los sin-

dicatos en su firma. Así, se

tratará de evitar que se obli-

gue al trabajador a firmar

en blanco como viene su-

cediendo hastahoy: «Es una

forma de evitar la piratería,

ya que en este sentido exis-

tía un fraude encubierto

muy difícil de percibir», ha

asegurado Jesús Torralba.

Con respecto a la salud

laboral, se han incluido to-

das las disposiciones pre-

vistas en la legislación vi-

gente.

de lo contrario, no se hu-

bieran ofrecido 70 días sino

45 como es lo normal en

estos casos. En su opinión
también se ha demostrado

que han existido prácticas
antisindicales por parte de

la dirección al despedir a

dos trabajadoras que,. tras

diez años en la empresa,

reciben la carta de despido
justo cuando deciden pre-

sentarse como candidatas a

las elecciones sindicales.

Cabe destacar que la pa-

sada semana se dio el prea-

viso para las elecciones en

la empresa y que UGT ya

tiene su candidato. Sánchez

ha expresado su confianza

en que estos hechos no vuel-

van a ocurrir en éste ni en

ningún otro centro de tra-

bajo «porque la FeS no va a

consentir que se vuelva a

atentar contra la democra-

cia y la libertad interna de

los trabajadores».

.i,' j'::i]~j 1j::ij

Casi 1.000 jóvenes se han beneficiado de

las escuelas-taller del INEM desde 1985

Cuadalajara cuenta con una casa de oficios y 24 escuelas-taller
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La Concejalía de

Medio Ambiente

instala seis

El PSOE pide
que se clausuren

de inmediato

los secaderos

ilegales de

estiércol

I
'

nuevos

contenedores

para papel
Micaela Navarro destaca el papel de las mujeres en la política

Son el foco de los

malos olores que

existen en la ciudad

El Ayuntamiento
ampliará el número si

aumenta la demanda

NOTICIAS

Micaela Navarro, secretaria de la Mujer del PSOE.

vincia también sitúapor de-

.bajo de la media nacional,

con un 30% de mujeres en

activo, frente a un 37'5%

de hombres: «El paro en la

mujer, además de darnos

vergüenza, debería ser mo-

tivo para buscar políticas

REDACCIÓN. Guadalajara

El grupo municipal socialis-

ta ha presentado una moción

quese debatiráenelpleno de

hoy jueves en la que solicita

que el equipo de Gobierno

del PP ordene de manera in-

mediata la clausura y retira-

da de todos los secaderos de

estiércol ilegales que existen

en del término municipal de

Guadalajara, foco de los

malos olores que se detectan

desde hace días en la capital.
El PSOE, después de re-

cibir gran número de quejas
de los ciudadanos sobre los

malos olores, visitó las gran-jass de las afueras de la ciudad

comprobando que existen

numerosos secaderos ilega-
les a pesar de que en junio de

año pasado se aprobó una

moción en este sentido y de

que el alcalde aseguró que se

tomarían medidas.

ANA MARIA RUIZ. Guadalajara

La secretaria de la Mujer
de la Comisión Ejecutiva
Federal del PSOE, Micaela

Navarro, visitó el pasado

jueves Guadalajara para

participar en una charla con

diversos colectivos de mu-

jeres en la que se repasaron

los temas relacionados con

el mundo femenino hacien-

do una especial incidencia

en el problema del desem-

pleo y en el papel de las

mujeres en la política.
Con respecto a la rela-

ción de las féminas con el

mundo laboral, la secreta-

ria destacó las «alarmantes

cifras de desempleo». Se-

gún sus datos, en Castilla-

La Mancha, el paro en la

mujer es del 29'4%, frente

al 13% de los hombres. En

Guadalajara, la cifra es de

un 19'9%, frente aun 9'9%.

Aunque el porcentaje es

más bajo que la media na-

cional, Micaela Navarro

destacó que la tasa de acti-

vada de la mujer en la pro-

,
el paro femenino

o I li

específicas y activas quepo-

tencien el empleo». En este

sentido, criticó que el Plan

de Empleo del Gobierno no

recoge ninguna medida

nueva más que la de las

bajas por maternidad.

Otro de los temas que

destacó Micaela Navarro es

la necesidad de que las

mujeres se incorporen en

mayor medida a la política.
Para ello destacó que el se-

cretario general del PSOE,

Joaquín Almunia, va a pre-

sentar una propuesta para

que resolución que adoptó
el partido en su IV Congre-
so sobre la obligatoriedad
de que en las listas electora-

les exista como mínimo un

40% de representación fe-

menina, se extienda al resto

de fuerzas políticas. Asi-

mismo, subrayó que las

elecciones primarias cara al

proceso electoral de 1999

son una buena oportunidad

para que las mujeres se ani-

men a presentarse como

candidatas.

REDACCIÓN. Guadalajara

La Concejalía de Medio

Ambiente ha instalado seis

nuevo contenedores para la

recogida selectiva de papel
en las siguientes zonas de la

ciudad: calle Barrionuevo

(junto a la salida del aparea-

miento de Santo Domingo),
calle Virgen del Amparo,
Puerta de Bejanque, centro

social de Luis Ibarra Lande-

te, calle de Camilo José Cela

yjunto al colegio Alvarfáñez

de Minaya.
Con estos seis, la cifra

total de contenedores insta-

lados en la capital y los ba-

rrios anexionados es de 46.

Según Eugenio Castillo, con-

cejal de Medio Ambiente, el

Ayuntamiento tiene la inten-

ción de ir ampliando el nú-

mero de contenedores a me-

dida que aumente la deman-

da ciudadana.
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VAMMUSMO.-Dos jóvenes de 18y15 años,

presuntos autores de actos de gamberrismo
en el instituto Buero Vallejo
REDACCIÓN Guadalajara

Según la información facilitada por la Subdelegación del

Gobierno, recientemente se ha tenido conocimiento de que

en la madrugada del pasado día 14 de junio, la Policía Local

recibió un aviso denunciando que el en el instituto Buero

Vallejo de la capital se había observado la puerta abierta, así

como desperfectos en sus dependencias. Personados en di-

cho centro efectivos de la Policía Municipal, observaron que
la puerta presentaba signos de haber sido violentada. Del

mismo modo, se podían ver cristales fracturados en el interior

de las aulas, cuadros rotos y tirados por el suelo, así como la

manguera contra incendios fuera de su caja de seguridad, que

igualmente había sido fracturada. El suelo de los pasillos se

encontraba encharcado de agua-, con signos evidentes de que
la manguera había sido accionada.

Estando allí los agentes, al parecer, se escucharon, ruidos

de pisadas, por lo que registraron el edificio, encontrando a

dos jóvenes, un chico de 18 años y una chica de 15 años, a los

cuales se identificó en un principio como los supuestos
autores de. un delito de daños, por lo que se procedió a dar

cuenta de ello a la Policía Nacional y al Juzgado de Instruc-

ción de Guardia.

Los cristales han sido valorados en unas 70.000 pesetas,
desconociéndose el valor del resto de los desperfectos causa-

dos.

EXPEOSlOH.- Efectivos del Ejército de

Tierra explosionan un artefacto de la

Guerra Givil en El Glavín

REDACCIÓN. Guadalajara

Alrededor de las 10'45 horas del pasado viernes, día 26,
efectivos del Ejército de Tierra pertenecientes al TEDAP,

procedieron al a explosión de un obús de mortero, que podría
pertener a la Guerra Civil, aparecido en la urbanización El

Clavín, concretamente en la calle de las Tullas, número 28,
donde actualmente se está removiendo,el terreno para levan-

tar una construcción. Según se informa desde la Subdelega-
ción del Gobierno, en lo que va de año, este es el octavo

artefacto explosivo que se localiza en la provincia de Guada-

lajara. Los anteriores fueron el 19 de enero, en el término de

Montarrón; el día 15 de ese mismo mes, en Torrecuadradilla;
el 20 de marzo, cuando curiosamente se encontraron cuatro

en Alarilla, Copemal, Muduex y El Sotillo y el 28 de mayo,
en Hita. En todos los casos fueron explosionados o

desactivados por personal especializado del Ejército.

AKCOMOEEMIA.- Detenido un conductor

ebrio cuando circulaba en zig-zag frente a

la Comisaría de Policía

REDACCIÓN Guadalajara

Según el parte facilitado por la Policía Municipal, sobre las

04'40 horas del pasado domingo, día 21, se produjo la

detención de un conductor ebrio cuando los agentes detecta-

ron en la avenida del Ejército, frente a la Comisaría, que un.

vehículo circulaba realizando maniobras en zig-zag y que, al

llegar a la glorieta de la Guardia Civil, no respetaba la fase

roja del semáforo. Identificado su conductor, se le realizó la

prueba de alcoholemia, arrojando resultado positivo, por lo

que se procedió a su detención y a la confección del atestado

correspondiente para la puesta en conocimiento de la autori-

dad judicial.

ROBO.- Roban dinero, jamones y lomo

ibérico por valor de más de un millón de

pesetas en la cafetería "Lagos"
REDACCIÓN Guadalajara

Sobre las 04'30 de la madrugada del pasado 26 de junio, se

cometió un robo en la cafetería "Lagos", situada en la calle

Toledo, donde los ladrones se llevaron más de un millón de

'pesetas entre dinero y productos alimenticios. Una vez en el

interior del establecimiento, al que accedieron rompiendo el

cristal de una ventana, forzaron dos máquinas recreativas y

la caja registradora, llevándose la recaudación, además de

ocho jamones ibéricos y dos latas de lomo ibérico, valoradas

en unas 300.000 pesetas. La Policía investiga para dar con la

identidad de los autores.

Alamisma Nora, enelmismo lugar;
ANA MARÍA RUIZ.-Cerca de 500 personas se concentraron el

viernes, a las doce de la mañana, en la plaza Mayor,
convocados por el Ayuntamiento, para guardar cinco

minutos de silencio en solidaridad y recuerdo de Manuel

Zamarreño, última víctima de la banda terrorista ETA, y

del ertzaina que le acompañaba. Por este motivo, el

Consistorio decretó dos días de luto oficial, desde la una

de la tarde del jueves día 25, fecha en que fue asesinado

el concejal del PP de Rentería, hasta la misma hora del

sábado, en que las banderas de los edificios municipales
ondearon a media asta. Desde el Ayuntamiento se hizo

público un mensaje de condena y repulsa por esta cobarde

acción «enviarido nuestra condolencia a sus familiares,
solizarizándonos con los concejales del PP en el País

Vasco y pidiendo que las libertades constitucionales y lo

derechos de las personas sean respetados y protegidos».

VIVIENDAS V.'P.O.

Tipo de interés subsidiario

.RVllDJLS R FONDO PERDIDO

RESTA EL 10% DEL TOTAL
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/ MOLINA DE ARAGÓN

/ CIFUENTES

/ EL CASAR DE TALAMANCA

/ YUNQUERA DE HENARES

REQUISITOS:

~ Persona joven y dinámica con

espíritu comercial.

~ Capacidad de relación y

captación de clientes.

~ Dedicación total o parcial.
~ Mayores de 18 años.
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SE OFRECE:

~ Contrato Mercantil.

~ Remuneración Fija Mensual +

Incentivos en función de

objetivos.
~ Formación continuada a cargo

de la compañía.
~ Soporte Informático.

~ Excelente ambiente de trabajo.
~ Incorporación inmediata.

NOTICIAS

Guadalajara se rindió a los pies de Manolo García

I
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REDACCIÓN. Guadalajara

La Consejería de Educación

y Cultura ya ha repartido tres

mil Guías sobre la Objeción
de Conciencia y Servicio

Militar desde que fueron pre-

sentadas públicamente, de las

cuales 525 se han solicitado

de forma personalizada a tra-

vés del Teléfono Joven de la

Ahora se están enviando

previa solicitud a través del

teléfono 925267575.

Este documento recoge

distinta información sobre la

Objeción de Conciencia y el

Servicio Militar, temas que

se han situado en los prime-
ros lugares de demanda de

información de los jóvenes.

Junta de Comunidades.

La Dirección General de

Juventud realizó un primer
envío a los ayuntamientos
de la región, asociaciones

juveniles, centros y puntos
de Información Juvenil, etc,

lo que suponían casi 2.500

ejemplares de esta publica-.
ción.

CVRSQS M VERA@Q.- Organizados

por el Centro Cultural Ibercaja

REDACCIÓN. Guadalajara

El Centro Cultural Ibercaja ha organizado para el mes de

julio una serie de cursos de verano sobre diversas mate-

rias: idiomas, técnicas de estudio, informática, contabili-

dad y artes plásticas. El curso de Técnicas de Estudio va

dirigido a estudiantes de 2' ciclo de la ESO, bachillerato,
COU y Ciclos Formativos. Las clases de informática

comienzan el 1 de julio y se prolongarán durante todo el

mes. El Centro ha organizado cursos de Programación,
Ofimática entorno Windows, Diseño gráfico y Mecano-

grafía. Los cursos de inglés se impartirán en varios

horarios. A través de estas clases los alumnos perfeccio-
narán los conocimientos de inglés necesarios para traba-

jar, para comunicarse con personas de otras culturas o'leer

obras en inglés. El Centro Cultural Ibercaja ha organizado
también un curso rápido de contabilidad. Este programa

incluye un análisis y estudio del Plan de Cuentas, los

registros contables más frecuentes, determinación del

beneficio, cuentas anuales y memorias. Además, del 1 al

24 de julio, los más pequeños disfrutarán en un taller de

dibujo, pintura y escultura especialmente organizado para

ellos.

MMZA.- Abierto el plazo de matrículas

para la Escuela de la Diputación
REDACCION. Guadalajara

Desde ayer miércoles y hasta el día 10 dejulio, está abierto

el plazo de matriculación para la Escuela de Danza de la

Diputación Provincial. En este curso, las actividades para

las que es posible matricularse son danza española, bailes

de salón, sevillanas, guitarra flamenca y jazz-aerobic. Los

interesados pueden formalizar su inscripción en la oficina

del Conservatorio Provincial de Música (paseo Fernández

Iparraguirre, 24), en horario de mañana.

CKVS SIQKQ FVVVRQ.- Elegida la

nueva Junta Directiva

REDACCIÓN. Guadalajara

Los socios del Club Siglo Futuro han elegido una nueva

Junta Directiva para-los próximos cuatro años. Estará

formada por Juan Garrido (presidente), Víctor Manuel

Sanz (vicepresidente), Francisco Navarro (gerente), Pe-

dro Villaverde (secretario), Ernesto Calmarza (tesorero),
Delia Pinilla, Yolanda Agudo, Manuel Alvarez, Pedro

Aguilar y Pablo Llorente (delegados). Los nuevos cargos
fueron elegidos por unanimidad:

Manolo García hizo vibrar a sus

incondicionales en el Auditorio
Presentó su nuevo disco en solitario, "Arena en los bolsillos"

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara

Además de «Arena en los

bolsillos», Manolo García se

llevó el corazón de las más

de 4.000 personas que acu-

dieron a Auditorio de Gua-

dalajara para disfrutar del

nuevo trabajo en solitario de

la voz y el alma del desapa-
recido «Ultimo de la Fila".

En un-concierto que se

prolongó durante dos horas,

los incondicionales del «Gar-

cía», vibraron y se desgañi-
taron cantando al unísono

todos los temas con que los

deleitó. Desde los más anti-

guos de «Los Burros», pa-

sando por las ya míticas can-

ciones de los siete álbumes

compuestos junto a Quimi
Portet, hasta las más recien-

tes letras de «Arena», corea-

das por un Auditorio com-

pletamente entregado de

principio a fin. Fueron nece-

sarios dos bises para que el

público quedara satisfecho

del buen hacer de uno de los

mejores artistas del panora-

ma musical espanol.

Cultura ya ha repartido 8.000 Guías de la Objeción
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Próximo a finalizar el curso académico 1997/

98 y de conformidad con el Art'-2 de las Normas

de Régimen Interior, se CDnvocan, para el próximo

curso escolar, las vacantes existentes en la RESI-

DENCIA DEL COMPLEJO EDUCACIONAL "PRÍNCI-

PE DON FELIPE".

Quienes deseen plaza en este centro deberán

cursar la correspondiente reserva del 15 de junio

aÍ 30 de julio de 1998, debiendo los admitidos

matricularse del'.7 al 25 de septiembre del añD en

cuíso.

INFORMACIÓN:

Paseo del Dr. Fernández Íparraguirre, 24

TÍfno.: 949 88 TS 74 - GUADAUUARA

Guadalajara, 15 de junio de 1998

El Presidente.- Francisco Tomey Gómez

PROGRAMACIÓN DE MMULTICINES

GUADAUUARA».

—Hasta el próximo 3 de julio:

Sala 1: La espada mágica. La-

borables: 8-10,15. Sábados y festi-

vos: 6-8-10,15.Viernes y sábados

en sesión de madrugada: 0,30.

Sala 2: Haman. El baño turco.

Laborables: 8-10,15. Sábados yfes-

tivos: 6-8-10,15.Viernes y sábados

en sesión de madrugada: 0,30.

Sala 3: Un hombre loco ameri-

cano en Paris. Laborables: 8-10.15.

Sábados y festivos: 6-8-10.15. Vier-

nes y sábados en sesión de madru-

gada: 0,30.

Sala 4: El gran Lebowski. Labo-

rables: 8-10,15. Sábados y festi-

vos: 5.45-8-10,15.

Sala 5: CICLO MEJORES PELÍ-

CULAS DEL AÑ0. Viernes, sábado:

El mañana nunca muere. Pase: 8,15-

10.45. Domingo, lunes, martes: Fulí

Monty. Pase: 8,30-11.Domingo tam-

bién a las 6.30. Miércoles y jueves:
El desafio. Pase: 8,15-10,45.

Sala 6: La sirenita. Laborables:

8-10,15. Sábados y festivos: 6-8-

10,15. Viernes y sábados en sesión

de madrugada: 0,30.

Sala 7: Mucho más que ami-

gos. Laborables: 8,-10,15. Sába-

dos y festivos: 6-8-10.15. Viernes y

sábados en sesión de madrugada:

0,30.

-A partir del próximo 3 de julio:

Sala 1: El rostro. Laborables: 8-

10,15. Sábados y festivos: 6-8-

10,15.Viernes y sábados en sesión

de madrugada: 0,30.
Sala 2: La espada mágica. La-

borables: 8-10,15. Sábados y festi-

vos: 6-8-10,15.Viernes y sábados

en sesión de madrugada: 0,30.

Sala 3: La sirenita. Laborables:

8. Sábados y festivos: 6-8. El gran

Lebowski. Todos los días: 10,15.

Viernes y sábados en sesión de

madrugada: 0,45.

Sala 4: Kundun. Laborables: 8-

10,30. Sábados y festivos: 5.30-8-

10,30.
'

Sala 5: CICLO MEJORES PELÍ-

CULAS DEL ANO. Viernes: EI desa-

Eo. Pase: 8,15-10.45. Sábado, do-

mingo y lunes: La boda de mi mejor

amigo. Pase: 8,30-10.45. Sábado y

domingo también a las 6.15. Mar-

tes, miércoles y jueves: The Game.

Pase: 8,15-10,45.

Sala 6: Mr. Magoo. Laborables:

8-10,15. Sábados y festivos: 6W

10,15. Viernes y sábados en sesión

de madrugada: 0,30.

Sala 7: Mucho más que ami-

gos. Laborables: 8,-10,15. Sába-

dos y festivos: 6-8-10.15. Viernes y

sábados en sesión de madrugada:

0,30.

EXPOSICIÓN COLECTIVA DE PINTU-

RA, de la pintora guadalajareña Mar-

garita González Perlado y la canaria

afincada en Guadalajara Mariluz

Villalba Betancort. La muestra pue-

de visitarse desde ayer día 1 y hasta

el próximo 6 de julio, en el Casino

Principal de Guadalajara (c/ Mayor).

CONCURSO DEL CARTEL ANUNCIA-

DOR DE LAS RESTAS PATRONA-

LES DE HORCHE DE 1998. El plazo

de presentación de trabajos está

comprendido entre los días 15 de

junio y 15 de julio. El concurso

contempla un único premio de

60.000 pesetas. Los trabajos se-

rán presentados en el Ayuntamiento

de Horche (Guadalajara), sito en

Plaza Mayor, 1; C.P. 19140. Puede

obtenerse más información acerca

de las bases en el Ayuntamiento de

Horche.

LA JUNTA DE COMUNIDADES DE

CASTILLA-LA MANCHA CONVOCA-

DA AYUDAS PARA JOVENES COO-

PERANTES EN EL TERCER MUNDO.

La Dirección General de Juventud,

en colaboración con la Consejería
de Bienestar Social, ha convocado

una serie de ayudas para jóvenes

castellano-manchegos que quieran

integrarse como coóperantes en pro-

'yectos de desarrollo que estén lle-

vando a cabo asociaciones humani-

tarias en países del Tercer Mundo.

Se destinarán a esta acción cinco:

millones de pesetas, que se repar-

tirán entre las solicitudes que resul-

ten seleccionadas, con un máximo

de 250.000 pesetas por ayuda.
Para solicitar estas plazas se re-

quiere: tener entre 20 y 31 años;

ser nacido o residente en Castilla-

La mancha; y conocer el idioma del

país es que se desarrolle la activi-

dad a la que el cooperante quiere

integrarse. Entre las profesiones
más demandadas por los proyectos

de desarrollo se encuentran: infor-

máticos, economistas, contables,

médicos, farmacéuticos, enferme-

ros, auxiliares sanitarios, pedago-

gos, monitores -educadores socia-

les, ingenieros de sistemas e indus-

triales, agrónomos, psicólogos,
educadores especialista en bilin-

guismo, veterinarios, torneros-me-

cánicos, electricistas, carpinteros,

fontaneros, trabajadores sociales,

diseñadores industriales o

nutricionistas. La finalidad de este

programa de Jóvenes Cooperantes,

que se.encuentra incluido dentro

del Plan Joven de Castilla-La Man-

cha, es fomentar el valor de la

solidaridad entre los jóvenes de

Castilla-La Mancha, así como que

éstos se acerquen al concepto de

cooperación. Además, se pretende
ofrecer a los jóvenes la posibilidad
de conocer "in situ" el desarrollo de

tales acciones, experiencia que se

verá ampÍiada y completada con la

celebración previa de unas Jorna-

das formativas, para adecuar la

situación de partida de los nuevos

cooperantes a la realidad concreta

de los países en que van a desarro-

llar su trabajo. Estas acciones se-

rán realizadas conjuntamente con

la Consejería de Bienestar Social, y

consistirán en la integración de los

jóvenes cooperantes en proyectos

desarrollados por organizaciones de

ayuda al desarrollo previamente se-

leccionadas por la citada Conseje-
ría. Para más información, se puede
acudir a la Consejeria de Educación

y Cultura,

CURSOS DE VERANO DEL CENTRO

CULTURAL IBERCAIA. El Centro Cul-

tural Ibercaja organizada para el

mes de julio los siguientes cursos:

~Técnica de estudio:

Niveles:

I. 6-'de Primaria y '1' ciclo de la

ESO. Horario: 9,30 a 11,30, los

lunes, miércoles y viernes.

Il. 2' ciclo de la ESO, Bachille-

rato, COU y Ciclos Formativos. Ho-

rario 11,30 a 13,30, los lunes,

miércoles y viernes.

~Talleres de artes plásticas

para niños. Horario: de 10 a 12 h.,

de lunes a viernes. Del 1 al 24 de

julio.
~Cursos de informática.

A) Programación. 1. Introduc-

ción al análisis, diseño y programa-

ción en C++. Horario: 11,30 h.

B) Ofimática entorno Windows.

2. Sistema operativo MS-DOS y 6.3.

Windows 3.1. Procesador de textos

Word 6.0. Horario: 9,00 h.

C) Ofimática entorno Windows.

2. sistema operativo MS-DOS y 6.3.

Windows 3.1 Hoja de cáculo Excel

4.0. Horario: 11,30 h.

D) Ofimática entorno Windows.

4. Windows 3.1. Procesador de tex-

tos Word 6.0. Hoja de Excel 4.0.

Horario: 9,00 h. ~

E) Ofimática entorno Windows.

5. Sistema operativo MS-DOS y 6.3.

Windows 3.1. Access 2.0. Horario:

11,30 h.

F) Mecanografia. 6. Express
kit++. Horario: 9,00 h.

Duración: Del 1 al 30 de julio,
de lunes a viernes en sesiones de

dos horas diarias.

Enlace Juan Jesús Sanz Gaitázt

yAna Isabel Pérez era.—

REDACCÍÓN.-E1 PaSadO 20 de junio COntrajO matrimOniO

nuestro compañero en las tareas periodísticas Jesús

SanZ Gaitán Con labella SeñOritaAnabel PéreZ Aguilera.
La ceremonia religiosa se celebró en la iglesia de Santa

María MiCaela, de Guadalajara. El temPlO Se llenó Por

completo de familiares y amigos de la feliz pareja.

Bendijeron la sagrada unión el sacerdote Francisco

Aguilera, tío de la nOVia, llegadO eXPreSamente deSde

Córdoba, y Eusebio Alonso, párroco de San Pascual

Bailón y amigo del novio. La ceremonia estuvo mag-

níficamente acompañada por los cantos del grupo

«Despertares», de la parroquia de Safí Pascual Bailón.

Los nuevos esposos salieron del templo bajo los

SOneS del «Pollo de MaranChón» y jOtaS CaStellanaS

interPretadaS POr un gruPO de gaiterOS y tamborileroS.

La pareja ofreció un estupendo banquete a sus

inVitadOS en 10S "SalOneS Jardín El OliVar", de A1Calá

de Henares, y disfrutó de una animada fiesta hasta

primeras horas de la madrugada.
LOS nueVOS eSPOSDS PartierOn al día Siguiente en

viaje de luna de miel por diversas ciudades de Austria

y Alemania. Enhorabuena a Jesús y Anabel.

GUADALAJARA NOTICIAS

De Lunes a Viernes: 15,30 h.

Presenta Mario Vizcaíno

De Lunes a Viernes: 20,30 h. 23,30 h.

Presenta M. Carmen Bachiller

CASTILLA-LA MANCHA AL DÍA

Presenta Jesús Víllar

De Lunes a Viernes: 15,50 h. 20,50 h.

RESUMEN SEMANAL

Sábado: 15,30 h. 20,00 h. -

Domingo: 15,30 h.

GUADALAJARA DE FONDO

Presenta Mercedes Castellano

Martes: 21,30 h. — Miérc. : 17,00 h. - Domingo: 18,00 h.

BUENASTARDES

Presenta Marta Martínez

De Lunes a Viernes: 16,00 h. 22,30 h.

FIESTA

Presenta Miguel Redondo

Miercoles: 21,30 h.

Jueves: 17,00 h.

Domingo: 16,30 h.

~ ~ ~

GUADALAJARA DEPORTE

Presenta Luis Bueno

Lunes: 21,30 h. y 24,00 h.

Martes: 17,00 h.
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I.OS ACCIDENTES DE TRÁFICO EN GUADALAJARA

Una ciudad cada vez más
E

L accidente de tráfi-

co es un grave pro-

blema que tiene

planteado la socie-

tes con heridos, del número

de heridos graves y que el

alcohol como causa de acci-

dentes dentro del casco ur-

bano quede reducido al 5%

en 1995 y al l l% en 1996.

Con el presente estudio

se demuestra que el consu-

mo de alcohol en los conduc-

seguradad actual, es una lacra el

número de víctimas que se

ocasiona continuamente; los

accidentes también represen-

tan un enorme desembolso

económico, estancias hospi-
talarias, indemnizaciones,

etc. que gravan la economía

de las compañías asegurado-
ras, la economía del país y

produce un desgarro huma-

no y económico de muchas

familias en la sociedad ac-

tual.

tores im licados en acciden-

tes de circulación en la ciu-

dad de Guadala'ara no su e-imprevisible e inevitable.

ra el ll% del total de acci-

dentes dentro del casco ur-

bano.

Asimismo, existen otros

factores que concurren en los

accidentes aunque en ningún
momento son causa directa

del mismo, como el estado

de la vía, de los vehículos, o

de las condiciones atmosfé-

ricas.

Estudio de los accidentes

de tráfico en Guadalajara
de 1999 a 1997

Los accidentes de tráfico en

Guadalajara han sufrido una

evolución desde 1990 a 1996

produciendo un doble fenó-

meno: por una parte ha au-

mentado el número total de

I
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Elementos del accidente

Los accidentes no se produ-
cen por que sí, sino que in-

fluyen en el mismo determi-

nados elementos, unas veces

individualmente cada uno de

ellos y otras veces conjunta-
mente. Los tres elementos

esenciales del accidente son

los siguientes:

a) La vía.— Es un elemen-

to esencial en la causa de los

accidentes actualmente. El

mejor o peor estado de la red

viaria constituye el aumento

o disminución de los acci-

dentes aunque dentro de esta

factor consideramos no sólo

el trazado, el firme las carac-

terísticas, sino también se

incluyen porque forma parte

consustancial, todo tipo de

señalización y además, las

condiciones atmosféricas,

que afectan primordialmen-
te a la vía.

de las mismas se encuentra la

conducción bajo la influen-

cia de bebidas alcohólicas,

drogas tóxicas). Afectan a la

condición del conductor en

el momento de circular con

su vehículo, siendo en la

mayoría de los accidentes

(90%) causa directa del acci-

dente.

3.—Caso fortuito. Se pro-

duce cuando no interviene

en el accidente en ningún
momento la voluntad del

hombre; su conducta se ha

atenido a las normas de cir-

culación, siendo el accidente

como "toda conducta, con-

dición, acto o negligencia sin

la cual no se habríaproduci-
do el accidente".

Las principales causas de

los accidentes de tráfico en

España son las siguientes:
1.— Infracción antirre-

glamentaria. Infracciones al

Reglamento General de Cir-

culación: se producen por

imprudencias o no respeto
de las normas de circulación,

cuya mera observación hu-

biera evitado el accidente.

2.— Condiciones psicofi-
sicas del conductor (dentro

Causas de los accidentes

Desde el punto de vista téc-

nico, lacausa en el accidente

de tráfico se puede definir (pasa a la página siguiente)

El accidente. Prevención y

responsabilidades

Queda claro que la responsa-

bilidad de la prevención de

los accidentes de tráfico es

competencia de la Adminis-

tración, deben ser las Autori-

dades administrativas las que

a través del estudio de la es-

tadística de los accidentes,

del desarrollo del legislativo

y las mejoras en la red viaria

y los medios técnicos del

parque automovilístico, quie-
nes traten de paliar y dismi-

nuir los factores productivos
del accidente, eliminando

aquellas circunstancias que

hacen que se produzca el

mismo, aportando elemen-

tos que encaucen la conduc-

ta humana y actuando sobre

la técnica para mejorar las

condiciones viales. Esta res-

ponsabilidad recae asimismo

sobre las Autoridades Auto-

nómicas y Locales, en cuyo

ámbito de actuación se mue-

ven las Policías Locales.

A su vez, cuando aconte-

ce un accidente, generalmen-
te ocurre una conducta cul-

posa y por lo tanto punible,
de aquí la investigación de

las Autoridades Judiciales,

con la correspondiente ins-

trucción de diligencias e in-

formes técnicos al objeto de

determinar culpabilidades y

reconstruir los hechos que

produjeron el evento.

b) Vehículo.— El estado

del vehículo como causa úni-

ca y primordial, ocupa un

porcentaje reducido en los

accidentes ; cómo factor con-

tribuyente su incidencia es

más elevada.

c) Persona.— El hombre

es el objeto final de la segu-

ridad que se trata de conse-

guir en la circulación, y por

tanto su elemento principal.
En el año 1981, el comporta-
miento humano fue decisivo

en el 94,67% de los acciden-

tes, ello da una idea clara de

la importancia y considera-

ción a tener en cuenta del

factor persona, en la ocurren-

cia de accidentes de tráfico

en nuestro país.
Diversas y rigurosas in-

vestigaciones desarrolladas

por numerosos científicos en

distintas épocas y culturas,

evidencian que una buena

parte de los accidentes de

circulación están desencade-

nados por lo que podríamos
denominar el factor humano

(Ros 1940), Clayton y

Mackay 1972, Teat y Cols

1977, Shinar 1977, Evans y

Schwing 1984, Benjamín

1990).
Resulta bastante curioso

observar encuestas socioló-

gicas (como las realizadas

hace poco por Producciones

5 y Demoscopia, S.A., o en

el reciente estudio de Del Río,

Prada, Martín y Alvarez en

1991), que los conductores

españoles creen también que

aproximadamente el 90 por

100 de los accidentes de trá-

fico son debidos a fallos hu-

manos. Les siguen en impor-
tancia, en su opinión, aun-

que a mucha distancia, el mal

estado de las vías y los fallos

mecánicos.

Entre los fallos humanos

que dan lugar al accidente se

hanaisladounaenormecons-

telación difícil de sintetizar.

Entre ellos cabe destacar va-

rios grupos (Montoro Soler

y Tortosa 1987) : errores que

preceden al accidente, agen-

tes directivos diversos y

agentes inhibidores de lapru-
dencia.

No obstante según la ma-

yoría de las investigaciones

y estadísticas evidencia que

entre los fallos humanos más

frecuentes e importantes se

encuentran el abuso del alco-

hol, la velocidad, el sueño y

la fatiga.

JULIO ESTABLES MARTINEZ

(Oficial Jefe de la Policía Local de Guadalajara)

El tráfico puede ser considerado en la sociedad actual

desde diversos puntos de vista. Oesde el punto de vista

económico, el tráfico es vital para el desarrollo de un yaís,
considerándose que la posibilidad de una yaralización de

aquél produciría un colapso inmediato en la vida y la

actividad económica de la sociedad actual.

Asimismo, el tráfico puede analizarse desde el punto

de vista sociológico; el vehículo es un medio que utilizan

los profesionales y que en algunos casos se convierte en

un elemento de primera necesidad; también es un

elemento de relación, de ocio y cultura, facilitando el

traslado de los ciudadanos de un lugar a otro y la

interrelación de los ciudadanos y las culturas produciendo
una autonomía total de las yersonas en sus

desplazamientos.

(a) Porcentaje de accidentes con heridos al ano.

(b) Porcentaje de acridentes sin heridas al año.

(c) Disminución o aumento de acddentes con víctimas con respecto ai aho anterior.

Alcohol y accidentes de

tráfico en Guadalajara
El consumo de alcohol como

causa de los accidentes de

tráfico en la ciudad de Gua-

dalajara es un fenómeno que

no se puede sustraer a la idio-

sincrasia de nue tra ciudad

como en el resto del Estado

español.
Conscientes de este con-

dicionante, y del elevado

coste, sufrimiento y secuelas

que los accidentes de tráfico

dejan en las familias, agra-

vado pro el hecho de que

Guadalajara es una ciudad

pequeña, donde todos nos

conocemos por lo que las

pequeñas noticias trascien-

den al quehacer diario, el

Ayuntamiento de la capital
elaboró un programa de ac-

tuación destinado a dismi-

nuir el número de accidentes

dentro del casco urbano, es-

pecialmente durante los fi-

nes de semana (noche de los

viernes y sábados), días en

los que se producen los acci-

dentes más graves.

En el año 1989 la Policía

Local formó un grupo de

agentes especializados en

Alcoholemia y lo dedicó a

trabajar fundamentalmente a

la vigilancia, control y per-

secución de los delitos con-

tra la seguridad en el tráfico.

Tradicionalmente, como

se ha explicado anteriormen-

te, se considera que el 50-

60% de los accidentes de trá-

fico son causados directa-

mente por el consumo del

alcohol de alguno de los im-

plicados, siendo asimismo

que el riesgo y la posibilidad
de producir un accidente de

tráfico va unido al aumento

del grado e alcoholemia en el

conductor, el día de la sema-

na y la edad de los conducto-

res.

Partiendo de esta base,

que estadísticamente es cier-

ta, la Policía Local de Gua-

dalajara estableció su Plan

de Trabajo atajando las tres

causas principales producto-
ras de los accidentes. El plan
de actuación consigue algo
fundamental: la reducción del

número de accidentes gra-

ves, del número de acciden-

accidentes pasando de 380

en 1990 a 431 en 1996, y el

número de accidentes sin

heridos (menos colisiones sin

peligro alguno) pasando de

231 en 1990 a 346 en 1996,

aumento paulatino sosteni-

do durante los años 1991,

1992, 1993, 1994 y 1995.

Por contra lo realmente

importante y ~lo ue es míís

positivo, y donde creo que

se recogen los frutos del tra-

bajo efectuado por los poli-
cías locales de nuestra ciu-

dad, tanto desde el punto de

vista de sus actuaciones pre-

ventivas, como reactivas, al

incidir en la intensificación

de las pruebas de

alcoholemia,disminuyen en

el mismo periodo (1990-

1996) el número de acci-

dentes con heridos, pasando
de 149 en 1990 a 85 en 1996,

el número de heridos leves,

bajando lacifrade 103 (1990)
a 94 (1996) y sobre todo el

número de heridos graves,

pasando de 38 (1990) a 22

(1996), lo que supone una

reducción de casi el 50% de

heridos graves en 1996 con

respecto a 1990.

Esta tendencia a la baja
en el número de víctimas se

ha mantenido durante el año

1997, confirmando la opor-

tunidad y viabilidad de los

objetivos marcados en el plan
de actuación sobre

alcoholemia, como factor

reductor del número de acci-

dentes.

Añadir en el presente es-

tudio en cuanto al número de

muertos en accidentes de trá-

fico dentro del caso urbano

que no se ha producido nin-

guno desde el 15 de junio de

1991, puesto que los dos que

figuran en los años 1992,

1995 y 1996 corresponde a

víasinterurbanas,competen-
cia de las administraciones

central y autonómica y de la

Guardia Civil de Tráfico que

pasan a depender del Ayun-
tamiento de Guadalajara en

la instrucción de atestados
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Unaciudadcada vezmássegura...
sobre todo, la ejemplaridad
'de las sentencias condenato-

rias de los Juzgados de la

capital en los casos de con-

ducción bajo la influencia de

bebidas alcohólicas que sur-

ten efecto en las poblaciones
al ser una ciudad pequeña.

Del mismo modo, la pren-

sa local, muy sensible con es-

tos temas al divulgar amplia-
mente estos hechos (acciden-
te y alcoholemia) ha contri-

buido a potenciar la labor del

Ayuntamiento y la Policía

Local en esta campaña.

accidentes como es el factor

humano; han cambiado los

hábitos de los conductores al

circular cada vez menos con

influencia del alcohol, espe-

cialmente los fines de sema-

na.

La tendencia en los acci-

dentes hacambiado hacia una

menor peligrosidad en los

mismos, pasando de produ-
cirse en 1990 un 61% de los

accidentes totales sin heri-

dos y un 39% con heridos

(más peligrosos) al 82% sin

heridos (han aumentado las

colisiones en el cómputo to-

tal) y tan solo un 18% de

accidentes con heridos (han

(viene de ia página anterior) I ' I I
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El plan de actuación

iniciado en 1999 ha dado

su fruto al atajar un

aspecto fundamental en la

causa de los accidentes

como es el factor humano;
han camhiado los háhitos

de los conductores al

circular cada vez menos

con influencia del alcohol,

esyecialmente los fines de

semana.

tes ocurridos a lo largo de la

semana, se observa una evo-

lución positiva al igualarse a

lo largo del periodo 1990-

1996 el número de siniestros

bados y domingos) como

ocurrió en 1990. En 1996,

aunque el viernes es el día de

mayor accidentalidad (72 ac-

cidentes), en cambio el sába-

do y el domingo se producen
menos accidentes que los lu-

nes o martes. Creo que esto

es debido a la generalización
e intensificación de las prue-

bas de alcoholemia los fines

de semana que ha supuesto

un cambio de conducta en

los conductores durante los

fines de semana.

En resumen puede decir-

se que el plan de actuación

iniciado en 1990 ha dado su

fruto al atajar un aspecto fun-

damental en la causa de los

t.a intensificación de las

irruehas de alcoholemia

durante los viernes,

sábados y domingos ha

supuesto un cambio de

conducta en los

conductores durante los

fines de semana.

disminuido los accidentes

graves).
Otros factores de vital im-

portancia que han influido

en la disminución de los ac-

cidentes ha sido la campaña
de concienciación de la Di-

rección General de Tráfico y

durante todos los días de la

semana sin que exista una

concentraciónsuperiorenlos
fines de semana (viernes, sá-

HaCe 7 anOS Rayet era una Pequeña emPreSa COnStruCtOra, que iniCiaba Su andadura. AlgunaS metaSPareCían difíCileS

de alCanZar y OtraS, POr Su enVergadura, eran SOlO SueñOS. La COnStanCia en el trabajO y la fírmeZa de ObjetiVOS

nos hicíeron ganar la confianza de la sociedad de Guadalaj ara, y así Eayetpudo ir abordando proyectos cada

Itez más ambiciosos. Hoy Eayet es la primera empresa constructora de Guadalaj ara. Más de 700 viviendas

t 'd 'lidaP
' "

P
'

l f t ll O de grandeS eXPeCtatiuaS aValan nueStra

RAYET, S.A. EMPRESA CONSTRUCTORA

Calle Mayor, 33-35 Planta Primera. 1900 l Guadalajara

INFORMACION 949 24 Ti Oi

de tráfico.

En cuanto al tipo de acci-

dentes también ha disminui-

do la gravedad de los mis-

mos al verse visiblemente re-

ducido el número de atrope-

llos, los cuales suponen el

7% del total en 1996, pasan-

do de 37 en 1990 a solo 24 en

1996, reduciendo en casi un

35% en este periodo de tiem-

po.

En cuando a la estadística

por meses, prácticamente se

encuentra igual en el periodo
estudiado, siendo los meses

de marzo (sin poder determi-

nar la razón) y diciembre,

posiblemente por el mayor

tráfico generado por Navi-

dad y las adversas condicio-

nes climatológicas del invier-

no, los meses en que más se

producen, un 10% del total.

El mes de agosto es el de

menor accidentabilidad, de-

bido a las vacaciones de ve-

rano y la reducción de la ac-

tividad en la ciudad que in-

fluye en el escaso tráfico,

donde solamente se contabi-

liza el 5% de los accidentes

totales (50% menos que en

diciembre y marzo).
Estudiando los acciden-

eVOlunO71, de lO que SOmOS hOy y de nueStrafOrma de afrOnt

el mañana. COnSerVandO la eSenCia de nueStrOS PrinCiPiOS, .

PerO refOrZadOS POr la eXPerienCia y el dinamiSmO de

nuestro mejor activo: nuestro capital buma71o. Así

SOmOS bOy. ASí queremOS que nOS Vean.

Conclusiones

Puede decirse que del estu-

dio de los gráficos y los datos

aportados se pueden sacar

las siguientes conclusiones :

1. No es cierto que la teoría

que sostiene que el 60% de los

accidentes se producen como

consecuencia de la ingestión
de alcohol de los conductores

sea aplicable al casco urbano

de Guadalajara.

2. Se confirma la hipóte-
sis de que en el casco urbano

de Guadalajara, la ingestión
de alcohol de los conducto-

res como causante de los ac-

cidentes de tráfico no supera

el 10%.

3. La realización de pla-
nes de actuación para preve-

nir y disminuir el número de

accidentes de circulación

consigue sus objetivos a cor-

to y medio plazo.

4. La generalización de

realización de pruebas de

alcoholemia especialmente
los fines de semana provoca

un efecto disuasorio en los

conductores y por tanto la

disminución del número de

accidentes.

5. La disminución de ac-

cidentes los fines de semana

como consecuencia de la rea-

lización de pruebas de alco-

holemia provoca el descenso

de estadísticas de heridos

graves y muy graves, espe-

cialmente entre la población
menor de 25 años.

6. Al producirse menos

accidentes provocados por

jóvenes los fines de semana,

supone que disminuya el

níímero de accidentes graves

y aumente el de accidentes

leves (colisiones): en Gua-

dalajara, como se ha dicho

anteriormente, pasa de 61-

39 en 1990 a 82-18 en 1997.

7. Al disminuir el número

de accidentes los fines de

semana se produce un equi-
librio en cuanto al número de

accidentes durante todos los

días de la semana.

8. Todos los puntos ante-

riores confirman y dan sen-

sación a los ciudadanos de

una gran seguridad todos los

días del año: el ciudadano

entiende que no es más peli-

groso circular en fin de se-

mana que cualquier día labo-

rable.
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El juzgado de Instrucción número 4 ha

sobreseído la causa por el doble pago
de una obra en Sacedón

El actual equipo de Gobierno ha recurrido ante la

Audiencia provincial esta decisión para «depurar
responsabilidades políticas y jurídicas». Pág. 20

Iberoamérica

vendrá a

Guadalajara
La ciudad será sede del

2 I Congreso de la OICI.

Pág. 22

La Universidad Euroamericana

"Marqués de Santillana" inicia el lunes

sus 13'-cursos de verano

Federico Trillo inaugurará el primero de ellos y está

prevista la presencia de tres ministros a lo largo del

mes de julio. Pág. 22

Jueves 2 de julio de 1998
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Casi tres años después Yebra respira tranquila al

concluir las obras de prevención de nuevas riadas

"Elecor S.A."

se lleva el

galardón a la

calidad

empresarial
de 1997

La situación de Almoguera no es tan halagüeñay habrá que esperar al otoño para ver resultados

El fallo del jurado se

conoció el

pasado martes

Llanos, «por las lluvias del

mes de mayo».

La inversión realizada en

Yebra ha sido de 120 millo-

nes de pesetas. El alcalde del

municipio, José Yebra, ma-

El presidente de la CHT

reconoce que las obras debe-

rían haber estado listas an-

tes, si bien aseguró que «más

rápido es imposible porque
la Administración tiene que

nifestó que, si bien no se ha

ejecutado todo el proyecto

que estaba previsto en un

principio, «la gente del pue-

blo está contenta y podemos
dormir tranquilos».

La operación salida 1-' de Julio se desenvuelve entre tormentas

Durante esta operación

hay tres tramos de carreteras

que se encuentran en obras:

la N-320 en el tramo Guada-

lajara-Sacedón; la CM-2015

en Villanueva de Alcorón; y,

la CM- l l 01 en el entorno de

Sigüenza.
Precisamente en las in-

mediaciones de la ciudad del

Doncel se produjo el pasado

tránsito de vehiculos con

mercancías peligrosas o ca-

miones de más de 7.500 kilo-

gramos.

La salida de los núcleos

urbanos y las zonas de des-

canso por la noche han sido

los puntos donde más pro-

blemas se han originado. La

Guardia Civil aconseja via-

jar durante la madrugada.

martes por la tarde un peque-

ño tornado del que, por el

momento, no se conocen más

datos. Protección Civil tiene

activados sus servicios de

alerta ante la posibilidad de

que se produzcan tormentas

con precipitaciones que, lo-

calmente, pueden sobrepa-
sar los 30 litros por metro

cuadrado a la hora. Además

REDACCION. Guadalajara

El dispositivo puesto en mar-

cha por la Jefatura provincial
de Tráfico junto a la agrupa-

ción de Tráfico de la Guardia

Civil con motivo de la opera-

ción salida de vacaciones, se

ha estado viendo entorpeci-
da en parte por la climatolo-

gía en la provincia de Gua-

dalaj ara.

los chubascos pueden ir

acompañados de granizo y

viento moderado,

No obstante ya ha pasado
la franja horaria en la que se

preveía mayor flujo de circu-

lación, entre las nueve de la

mañana y las dos de la tarde

de ayer miércoles. No ha ha-

bido restricciones en los via-

les de la provincia para el

J.ALBERTO MESEGIJER

Yebra

A mediados del próximo mes

dejulio estarán rematadas las

obras de acondicionamiento

de cauces y prevención de

riadas en las inmediaciones

del municipio de Yebra, casi

tres años después de la trágida
avenida de agua que asoló la

zona en agosto de 1995.

El presidente de la Con-

federación Hidrográfica del

Tajo (CHT), José Antonio

Llanos, comprobó "in situ",

acompañado por el alcalde

de la localidad, José Yebra,

el discurrir de los trabajos.
Llanos resumió las labores

llevadas a cabo en la cons-

trucción de un caucé artifi-

cial en las afueras del casco

urbano, por la zona norte,

que desviará, en caso de fu-

turas avenidas, las corrientes

hacia el arroyo Barbales. Tan

sólo quedan efectuar peque-
ñas actuaciones dentro del

pueblo, demoradas, según

NOTICIAS

José Antonio Llanos y José Yebra aseguran que no se volverá a repetir una situación similar.

tomarse garantías de que el

dinero no se gasta alegre-
mente».

La situación en Almogue-
ra todavía no está resuelta.

José Antonio Llanos achaca

la demora a que «en Almo-

guera la inversión es bastan-

te mayor, las actuaciones han

dado más problemas, porque

había expropiaciones de por

medio y los trabajos comen-

zaron un mes más tarde que

en Yebra». No obstante, se

espera que a finales del vera-

no los 400 millones de pese-

tas invertidos den sus frutos

en el acondicionamiento de

los arroyos Aradóñiga y Al-

bares.

En cuanto a la situación

de reservas hídricas en la ca-

becera del Tajo, Llanos re-

calcó que la situación es

«mejor que nunca». Además

mostró la convicción de que

desde el Segura no se pedi-
rán más trasvases hasta el

próximo año hidrológico.

REDACCIÓN. Guadalajara

La empresa de instalaciones

eléctricas "Elecor S.A." ha

sido la adjudicataria del Pre-

mio a la Calidad Empresarial
de Guadalajara 1997, según
el fallo emitido por el jurado
el pasado martes.

"Elecor S.A." fue elegida
en pugna con "Avicu S.A." y

"LCN Mecánica S.L.", que

quedaron finalistas. El jura-
do estuvo compuesto por

miembros de la Confedera-

ción provincial de Empresa-
rios (Copeg), la Cámara de

Comercio y la Junta de Co-

munidades.

La empresa ganadora se

ha ajustado al sistema de ca-

lidad ISO 9001. No obstan-

te, el acta del fallo, ha revela-

do el alto nivel de los traba-

jos presentados.
En el próximo mes de sep-

tiembre está prevista la en-

trega del galardón de esta

segunda edición del Premio

a la Calidad Empresarial,

cuyo objetivo es fomentar

los valores de calidad y com-

petitividad en el tejido in-

dustrial de la provincia.
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guró que «aquí sí que hay

corrupción. Estos casos se

van incrementando en el

PSOE y, al final, no aparece

la pasta». Los populares ago-

tarán la vía judicial.
Por su lado, los socialis-

tas han hecho pública su sa-

tisfacción por la resolución

judicial. Afirman que «el PP

cree en la Justicia sólo cuan-

do le es favorable». También

critican al actual Gobierno

de Sacedón el «sostener una

batalla política en los Tribu-

nales con dinero público».

Alcalá, ha señalado que en

este asunto «debe haber res-

ponsabilidades políticas y

jurídicas. Por un incapaz y su

negligencia
—

prosiguió Al-

calá— los ciudadanos de Sa-

cedón tenemos que pagar 30

millones de pesetas».
El actual Gobierno muni-

cipal asegura que sigue ade-

lante con este proceso, en

palabras de Alcalá,-«porque
miramos por nuestro pue-

blo». Por su parte, el vice-

presidente tercero de la Di-

putación, Jesíís Ortega, ase-

J.A. MESEGUER. Guadalajara

El Partido Popular presentó
el pasado jueves un recurso

de apelación ante la Audien-

cia Provincial tras conocer

que el Juzgado de Instruc-

ción número 4 de Guadalaja-
ra había acordado el sobre-

seimiento de la causa abierta

por el presunto doble pago

de una certificación de obra

en el Ayuntamiento de Sace-

dón, cuando gobernaba el

socialista Máximo Romo.

El actual primer edil de la

localidad ribereña, Juan José

"

íamante e eguri a
"

ara ristalería s añola

Este año el galardón ha

recaido, eritre otras, en la

fábrica que Cristalería Es-

pañola tiene en la locali-

dad de Azuqueca de He-

nares. La fábrica alcarreña

ha tenido que competir con

otras fábricas ubicadas en

países como EE.UU, Ca-

nadá, Reino Unido, Fran-

cia, Alemania, Brasil,

Méjico, Portugal-, etc., pare

sermerecedora de este pre-

lllio.

El premio concedido a

la fábrica de Azuqueca de

Henares resulta especial-
mente relevante en un país
donde los accidentes de

GUADALAJARA

El Grupo Saint Gobain,

multinacional del sector

del vidrio, tiene presencia

muy significativa en nues-

tra región a través de las

sociedades Cristalería Es-

pañola S.A. y Vicasa, ubi-

cadas en Azuqueca de

Henares.

Este grupo internacio-

nal otorga desde hace va-

rios años un premio deno-

minado "Diamante de Se-

guridad" para reconocer la

laborrealizada en esta ma-

teria en algunas de las más

de 250 fábricas con las que

cuenta en todo el mundo.

REDACCIÓN. Guadalajara

La Delegación provincial de

Sanidad ha recibido en los

últimos días un total de 74

denuncias acerca de las acti-

vidades de una empresa

instaladora de gas. Los usua-

rios que han expresado su

malestar pertenecen a 17

municipios de la provincia.
Sanidad vuelve a recor-

no gratuito, 900 50 10 89.

Por otro parte, Consumo

también ha alertado sobre los

riesgos de contestar a encues-

tas que no pertenecen a orga-

nismos oficiales. Consumo

reitera que, ante la duda y

falta de claridad sobre la fi-

nalidad concreta de la en-

cuesta, es preferible abste-

nerse de contestar.

dar a los consumidores que

las distribuidoras de gas avi-

san por carta antes de que se

cumplan los plazos legales
de revisión, que son de cinco

años. Además, el particular
tiene total libertad para ele-

gir la empresa que prefiera

para realizar la inspección.
Para aclarar dudas, Sani-

dad ha habilitado un teléfo-

PREMIO INTERNACIONAL
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El PP lleva el caso del doble pago-de
Sacedónhasta la Audiencia Provincial

El Juzgado de Instrucción número 4 ha sobreseído el caso

Sanidadharecibido 74 denuncias sobre

actuaciones de una instaladora de gas
Consumo también alerta sobre la elaboración de encuestas
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trabajo son numerosos. En

la concesión del "Diaman-

te de Seguridad" se han

valorado auditorías del sis-

tema de seguridad, tanto

internas, como externas —o

realizadas porpersonal téc-

nico de entidades de reco-

nocido prestigio—.

Asimismo, se conside-

raron los logros consegui-
dos en el número de acci-

dentes e incidentes (en la

fábrica se ha registado un

periodo de un año y medio

sin accidentes con bajo en-

tre su personal) y sobre

todo, la evolución de cier-

tos indicadores comunes a

todas las fábricas y anali-

zados durante todo el año.

La dirección del Centro

ha señalado la positiva par-

ticipación de todas las per-

sonas en la mejora y apli-
cación de los planes de ac-

tuación en materia de se-

guridad. La consecución de

este premio supone para

toda la organización de

Cristalería Española, S.A.,

en su fábrica de Azuqueca
de Henares, el reconoci-

miento al esfuerzo realiza-

do por todos los miembros

que la componen y un com-

promiso para continuar en

la mejora de las condicio-

nes de Salud Laboral en la

citada planta.
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Cisneros asegura que en octubre ne

elMECla otación e oscole ios

CHERHOSVL.- Tres familias acogerán
niños procedentes de Ucraniaociará con

e Primaria
El conseguir un nuevo I.E.S. se ve más complicado para el curso próximo

VALLERES,- Abierto el plazo de

matriculación para el curso 98/99

NOTICIAS

l@CEMMOS.- Bando municipal para

prevenir fuegos en parcelas y solaresSanidad aporta 10 millones en prevención de drogas
ción, que será gestionada des-

de la mancomunidad, se pro-

rrogará además, por quinto
año consecutivo, el progra-

ma "Comunidad Escuela de

Salud", dirigido ajóvenes de

entre 10 y 14.años.

En el nuevo programa

"Alcazul" se organizarán
actividades referentes a la

naturaleza, talleres de pren-

sa, radio y televisión, talleres

deportivos y teatro, para jó-
venes de entre 14 y 18 años.

Este programa ya se vie-

ne realizando en otras man-

comunidades de municipios
de la región, y edita una re-

vista bimensual donde parti-
cipan estos jóvenes.

El dinero aportado desde

Sanidad se repartirá de for-

ma equitativa entre los dos

programa de prevención de

drogodependencia que ope-

ran en Azuqueca y en el res-

to de municipios mancomu-

nados: Cabanillas, Alovera,

Yunquera, Fontanar, Quer y

Villanueva de la Torre.

REDACCION. Guadalajara

La Mancomunidad "Vega
del Henares" ha firmado un

convenio con la Consejería
de Sanidad por el cual la Jun-

ta aportará 10,5 millones de

pesetas en un programa pre-

ventivo contra las drogode-

pendencias, denominado

"Alcazul". Con esta aporta-

,:::;::„',"„",:,'-,„,Rf)",:"'5
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Multinacional americana, líder en el sector

de la enseñanza deinglés en España,

;-'"; precisa incorporar personal en GUADALAJARA
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J.ALBERTO MESEGUER

Guadalajara

El director provincial del

Ministerio de Educación y

Cultura (MEC), Jaime Cis-

neros, adelantó en rueda de

prensa que en octubre ne-

gociará con el Ministerio la

aportación del mfsme para

la provincia de Guadalaja-
ra cara al próximo curso

escolar. Entre las peticio-
nes, según Cisneros, se en-

cuentra la dotación de dos

colegios de Primaria —uno

para Azuqueca y otro para

Villanueva de la Torre—

y

dos parvularios para Azu-

queca. Todos ellos estarían

operativos en el curso 1999/

2000.

No obstante, a pesar del

reconocimiento de estas

necesidades, el directorpro-

vincial considera que para

el próximo curso no habrá

problemas de escolariza-

ción en ninguno de los dos

municipios,
A más largo plazo, Jai-

me Cisneros se planteó la

necesidad de dotar a Azu-

queca con un tercer institu- '

to de Secundaria, si bien

reconoció que «el colegio

quizá lo.Pueda conseguir y Jaime Cisneros.

el LE.S. está programado,

pero es difícil que en un

año se consiga todo».

Por el momento, hay
confirmados 554 millones

de pesetas en dotaciones

para toda la provincia para

el próximo curso. En oto-

ño, quedarán por asignar
en torno a 300 millones de

pesetas más, dinero con el

que se pretende crear toda

esta infraestructura.

Cisneros quiso dejar

patente que en la provincia
«tenemos una red de cen-

tros privilegiada en rela-

ción a otras provincias».

REDACCIÓN.— Tres familias azudenses acogerán este verano a

otros tres niños, de entre 10 y 12 años, procedentes de la zona

de influencia del accidente nuclear de ChernOby. La asocia-

ción cordobesa "Miguel de Vacas'* ha organizado esta estan-

cia, que se prolongará durante un par de meses. El objetivo de

este viaje es reforzar los organismos de'estos jóvenes, que

arrastran secuelas desde el accidente de 1986, y ofrecer una

nueva perspectiva a sus vidas, con una experiencia en una

sociedad totalmente distinta a la que viven en Ucrania.

REDACCIÓN,— La Concejalía de Cultura ha convocado los

talleres municipales que se desarrollarán en la Casa de la

Cultura en el curso 98/99, cuyo plazo de inscripción comien-

za a partir del día 6 y hasta el 31 de agosto. Se impartirán las

disciplinas de danza, pintura y música. En esta última habrá

dos variantes; una de iniciación y otra de especialización, en

instrumentos como el piano, la guitarra y la flauta travesera.

En danza se impartirá ballet clásico y jazz moderno.

REDACCIÓN.— El Ayuntamiento de Azuqueca ha solicitado a

través de un bando a los dueños de solares y parcelas
desocupados su colaboración para mantenerlos limpios a fin

de evitar posibles incendios. El crecimiento de maleza y

malas hierbas supone un serio riesgo de cara a la época
estival. Según el alcalde, Florentino García Bonilla, «hace

una semana iniciamos la campaña y ya se han desbrozado las

zonas y espacios públicos en los que existe este problema».
La pluviosidad de los pasados meses ha fomentado el creci-

miento desmesurado de vegetación, que con el calor puede
convertirse en combustible ligero.
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El PP veta la construcción

de un nuevo centro dei i t I

iCión de la" de Santillana" salud para Marchamalo

EIPSOElo llama«irresponsabilidadtremenda»

NOT

llllomento del acto de presentación de los cursos de 1998.

importante papel cultural e

informativo a nivel nacio-

nal».

Por su parte, el presi-
dente de la Fundación "Cá-

novas del Castillo", Carlos

Robles Piquer, destacó la

elección de los temas a de-

sarrollar en estas jornadas,

que, «siempre son motivo

de preocupación».

bros del gabinete de Aznar,

también acudirán a Guada-

lajara hasta el día 31, fecha

en que se clausurarán los

cursos, diversos secretarios

de Estado.

Tomey resaltó también

el hecho de que durante el

mes de julio y gracias a la

Universidad Euroamerica-

na, Guadalajara «ocupe un

Gobierno y ministro de

Economía; y José Manuel

Romay Beccaría, ministro

de Sanidad y Consumo.

Según el presidente de

la Diputación, Francisco

Tomey, habrá unos 60

alumnos matriculados por

cada curso, si bien las con-

ferencias serán públicas.
Además de los miem-

de». Con ello, Criado del Val-

ha querido poner de mani-

fiesto «el idealismo de justi-
cia frente al realismo mate-

rial de la sociedad».

Además de la obra de tea-

tro, las agrupaciones artísti-

cas "Antorcha" y "Escarra-

mán Teatro", amenizarán las

calles de la villa del Arci-

preste con sus juegos y re-

presentaciones. También se

mantendrá la cena medieval,

en las ruinas de San Pedro, a

la que estarán invitados to-

año, que se estuvo barajando
la idea de prolongar el am-

biente medieval durante dos

días, pero que, finalmente,

se prefirió «consolidarlo que

hay. Lo único distinto es la

obra de teatro».

El actor Carlos Balleste-

ros será el encargado de dar

vida a don Quijote en una

representación que, segúri su

autor, Manuel Criado del Val,

«es una penetración en la

esencia del personaje de Cer-

vantes, qué es y qué preten-

dos aquellos que lleven in-

dumentaria de época.
No faltarán tampoco los

concursos de bohordos, es-

tafermo y sortijas, el comba-

te de don Carnal y doña Cua-

resma, «espectáculo único

en el mundo», según pala-
bras de Criado del Val, y la

visitas a las bodegas parti-
culares de Hita.

Todo ello moverá un pre-

supuesto muy similar el del

año pasado, con unos 3,8

millones de pesetas.

J.A. MESEGUER.Guadalajara

La tragicomedia musical

"Don Quijote no es caballe-

ro" será el acto central de la

trigésimo-tercera edición del

Festival Medieval de Hita,

que tendrá lugar el próximo
sábado día 11 de julio.

El programa de activida-

des no presenta grandes no-

vedades con respecto a pasa-

das celebraciones. El alcalde

de Hita, José Luis Yáñez,

aseguró durante la presenta-
ción de la edición de este

EI arzobispo de Qitega pide

ayuda en Guadalajara.-

J.ALBERTO MESEGUER. Guadalajara

Monseñor Simon Ntamwana, arzobispo de Gitega, en

Burundi, ha visitado Guadalajara para reiniciar las

relaciones entre ambas diócesis, rotas hace dos años

con motivo del conflicto interracial que asoló la región
africana de los Grandes Lagos. Hasta entonces tres

sacerdotes guadalajareños realizaron su misión en

aquel território, que cuenta con 60 sacerdotes para una

población católica de 800.000 fieles. Según el obispo
de Sigüenza-Guadalajara, monseñor José Sánchez, a

partir de ahora se reanudarán las colaboraciones con

Gitega y se podrán enviar los 15 millones de pesetas en

donativos que la diócesis ha ido reservando hasta no

tener la seguridad de que van a ir a buenas manos.

abordar en las ponencias, que

contarán con la inscripción
más alta en los 60 años de

historia de la organización.

Guadalajara, que solicitó

ser sede de este Congreso en

1994, ha tenido que compe-

tir con ciudades como Sevi-

lla, La Habana o Cartagena
de Indias. Por ello, el alcalde

de Guadalajara, José María

Bris, ha destacado que esta

cita «quizá sea lo más impor-

(Organización Iberoamerica-

na de Cooperación Intermu-

nicipal).
Por el momento está con-

. firmada la asistencia del mi-

nistro de Administraciones

Públicas, Mariano Rajoy, y

de los embajadores de Nica-

ragua, Colombia, Ecuador y

Cuba.

Las telecomunicaciones y

las Nuevas Tecnologías se-

rán los temas principales a

tante que vamos a organizar

en esta ciudad». Bris hizo

patente su satisfacción ya que

«un Congreso así da a cono-

cer nuestra ciudad en mu-

chos países y queremos afian.—

zarGuadalajaraentrelas once

que hay en el mundo».

Francisco Tomey, vicepre-
sidente de la OICI, dijo que se

ha cursado invitación a José

María Aznar, si bien no ha

confirmado su presencia.

J.A. MESEGUER.Guadalajara

Entre los próximos días 7 y

10 el Colegio San José alber-

gará el XXIV Congreso Ibe-

roamericano de Municipios,

que contará con la asistencia

de cuatrocientos representan-
tes de España y América

Latina.

Lasjornadas contarán con

cuatro sesiones de trabajo,
dos mesas redondas y una

doble asamblea de la OICI

El lunes inaugurará los cursos el presidente del Congreso, Federico Trillo

J.ALBERTO MESEGUER

Guadalajara

La Universidad Euroame-

ricana "Marqués de Santi-

llana" celebrará desde el

próximo lunes día 6 la dé-

cimo-tercera edición de sus

cursos de verano con la pre-

sencia de tres miembros del

Gobierno de la nación.

Los cuatro cursos-.pro-

gramados por la Fundación

"Cánovas del Castillo" ha-

rán un repaso a la Constitu-

ción española en su vigési-
mo aniversario, a la ense-

ñanza de la Historia en Es-

paña, al reto del siglo XXI.

para la economía española

y a la actualidad de la

bioética.

El presidente del Con-

greso de los Diputados,
Federico Trillo, será el en-

cargado de inaugurar el

primero de los cursos. Para

los otros tres ya se ha con-

firmado la asistencia de tres

ministros: Esperanza Agui-

rre, ministra de Educación

y Cultura; Rodrigo Rato,

vicepresidente segundo del

La figura de "El Quijote" centrará la representación
teatral de un 88" certamen sin grandes novedades

COMRKSQ ISERQAMERICAMQ

Cuatrocientos congresistas acudirán a Guadalajara a

tratar las relaciones intermunicipales con Iberoamérica

J.A. MESEGUER. Guadalajara

La comisión de Asuntos So-

ciales del Senado vetó ayer

con los votos del Partido

Popular la proposición so-

cialista de construir un nue-

vo centro de salud para la

Zona Básica de "La Campi-
ña", que comprende los mu-

nicipios de Marchamalo,

Cabanillas del Campo y Usa-

nos. El senador del PSOE

por Guadalajara, Juan Pablo

Herranz, ha calificado este

hecho como una «irrespon-
sabilidad tremenda» y ase-

gura que la argumentación
de los votos en contra fueron

«simplezas».

Según los datos aporta-
dos por Herranz, actualmen-

te en la Zona Básica de Salud

"La Campiña" hay 8.643

habitantes, y la previsión es

que se alcancen los 14.000

para el año 2000.

Toda esta población está

siendo atendida por el Insa-

lud a través de un consulto-

rio local, que, siempre según
el senador socialista, «se

construyó a principios de los

setenta para una población
de 1.500 habitantes». El

PSOE afirma que no hay es-

pacio físico para ejercer la

atención sanitaria de esta

zona. Además, Herranz re-

cuerda que en 1996, Mar-

chamalo, como entidad me-

nor, presentó una moción en

el Ayuntamiento de Guada-

lajara para cambiar de titula-

ridad una parcela con el fin

de construir allíel futuro cen-

tro sanitario, moción que fue

aprobada por unanimidad.

Por ello, Juan Pablo He-

rranz se ratifica en que «el

alcalde de Guadalajara está

yendo en contra de la ciudad

y se pliega a los intereses del

PP en Madrid», que no son

otros, en palabras del sena-

dor guadalajareño, que «re-

cortar las prestaciones sani-

tarias para poner en entredi-

cho el sistema público de Sa-

nidad y así apostar por priva-
tizar el sector».

Herranz aseguró que la

proposición se presentará en

las Cortes regionales y en el

Congreso de los Diputados.
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hl Tl IA nadalajara se deposita en los buzones de las siguientes calles de Guadalajara capital:

SONTRICES-ALAMEDA-ALBFSIZ-GENES DE SMRES-ALFONSO LOI%ZBEHARQ-ALFONSO NUITIN-ALSIN-llLMEHOIO-ALONSOHUÑüDERHHOSO-ALVARFIÑEZOEMINAVA-AEVARFAÑEZDE MIHAVJL

IVSIA-ALVARGONü DE CIUND BHLl-ANERIN-ARGEL NRML OE EEN, PQE-ANSEl WLRTIN PUEBUL-ANTONIO BUERO VAEEHO- AHTOHIO LOZILHO VlÑES- STONIO NACISO-STONIO NUÑü SIERRA

-IRGA DElASUA-IRCIPRESTE DE HITA-SGENTIHI-NNNLDELACN-NNNLDELIDWLIVSR.-ARTISTAS-ATIML-AZUCEN-RZUQUECADE HNLRES-BAILEN,PML-BNCROWL AVDA-NIDALES

- NRRIHCO DEL COQUIN- NRRIONUEVO- BHSQUE, PINA- SOL%L- BRINUECI- BUOIERN- BUEWLFDENTE- BURNS, PLAZA- NOIZ- CALDOS GUERRA CWN, PULIR- CAWEROH, CUESTA- NWUEVAS-

CAMDIDQ LASO ESCUDERO- NPITAH ARENAS - CAPITAN BONREU RIVERA - CAPIIS DIE60 OE URBIIR - CAPIIAN lUIS PIZAÑ0 - CNANÑA - NRDENL GLEZ OE MENDOZA - NRMEN - CNNEN M-

CASTRLON-CASTILUL NN- CHILE-CHILOECHES, PQE- CSORRON-CIFUENIES- CLAVEL-COGOLWSO-COLOMBIA- CONLHOAHTE NRBEM-CONCHO,M- CONCORDML-CONDE CORUÑA- CONDEQ

VEGA DEl POZO- CONSTITUCIÓN - CORDON- COSTA RICA- COVSONGA - CROHISTA JUS NTAENR- CRUCES, TVSIA - CUTSIIUA- DAVAEOS, CTA- NVAlQS, PZA- DOCTOR ASUERO - DOCTOR BENITO

DERNILNDO- DOCTOR CREUS-DOCTOR FDFZ lPARRASUIRBE-DOCTOR FLEMING- DOCTOR FLEMING, PSJE- DOCTOR OlEZ HIERRO-DOCTOR EAVN SEIIMO- DOCTOR NAYORRl- DOCTOR RONS AIIEHZA-

D0CTB0SANTlA60MI0NYCAlAl-DOCTOR SERM0-D0HPEDB0,NL-00NQUlJ0TE-D0S0ENV0-ECUADOR-8ERCIT0.AV0l-ENRIQUEBENITOCWLVARBI-ESPUESO-EXPOSICIÓN-FNRICA-FACUHSQ
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- GEIIAHIO- GEIONA-6RANSOS-SBE60BIO SUIZ-SIISTSOAOOlFO BECQUER- GUllERBEZ ORHON-HERIMOS FERWLNBü GANLHO-HERIINIOS ROS EMPERADOR-NERNNOS ROS ENPRLDOR, IVSR

- HORCSE, PSlE-SORNO QH Gll- NOSPllAL- NONSES MOHERWLNDO- IHCEUSL- IHDEPEHOEHCR- lNSEHIERO NRIÑ0- ISNHA- JSIRQUE- RN-llRIN- JAIIBINlll0, PZA-RZNIN- JESUS GNCIA

PERDICES- JORGE LUIS BORGKS- JOSE ANTONIO OCNAITA- JOSE DE CASTRO- JOSE DE JUN-JOSE NRIA lONSO OLMO- JOSE NRUL JAUDHIES-JUAN NIITISTA TOPHE- JUAN DISES ANTON-lUAN IGNACIO

BESOÑIL-lUANNIIMDA-lUAN MIONllMENü-lUUAN BESTHRQ-LESNFELIPE-llRIOA-llINILUL-LUIS RELUCEN-LUIS INRRIEANDETE-NSRIB-IMANTIJLLES-NLNUEE NACNSO-NNUEENEOMO
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- Pg PZR- PEDRO PASCUR- PEDRO SSZ VAZQBFl- PENL- PERU- PESCADORES- PICO OCEION- PIHTOR ANTONIO DEl RENCOR- PINTOR CASTO PEASEHCIA- POETA RRNON OE SNCULSOl- POHAS- BIQ-
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El equipo madrileño de Electricidad

Ubeda se lleva el maratón de fútbol sala

de Brihuega, dotado con un millón de

pesetas

El Torneo contó con la presencia de varios jugadores
internacionales. Pág. 26

El F. S. Alamín plantea dos opciones para

sustituir en el banquillo al entrenador

Marcello Luiz

El brasileño ha roto su contrato con el club alcarreño

para fichar por tres temporadas por el Sol Fuerza de

Salamanca, de la División de Honor. Pág. 26.

EI C.N.G.,

campeón regional
de Natación

Exito del club en el

Campeonato celebrado

en La Roda, Pág. 2?

Jueves 2 de julio de 1998

6.
PUTSQL

Laso yAntonio Ruiz dirigirán al Depor
Seguirán siendo presidente y entrenador, respectivamente, del nuevo Guadalajara

El Deportivo
Guadalajara

ya tiene

prevista su

pretemporada

El Trofeo Alcarria

será el 9 de agosto

A.M.P

Parte de los consejeros que formarán la nueva Sociedad Anónima Deportiva.

el 63,55% del capital social.

Contará, por tanto, con mayo-

ría dentro de la sociedad.

tado ser presidente es por-

que el club va a luchar por

estar en la Segunda División

«B» el año que viene; si no,

no estaré como presidente»,
señalaba Laso, e insistía en

que «si el Consejo tiene unos

planteamientos de los que

yo no estoy de acuerdo, no

sigo, y estos planteamientos
tienen que pasar por ser muy

ambiciosos cara al futuro del

equipo».

CREAR DOS COMISIONES.— Tras

la primera reunión del recién

formado Consejo de Admi-

nistración, se han tomado las

primeras decisiones. Así, se

ha aprobado la creación de

dos comisiones. Una depor-
tiva, integrada por Laso,

Muñoz, Molero y Gómez-

Casero y otra comisión eco-

nómica, con Laso, Muñoz,

García de Miguel, Molero,

De Lis y Germán Isabel. A

partir del próximo lunes ten-

drán una nueva reunión, tras

la que quedará formada la

estructura deportiva y eco-

nómica del club para lapróxi-
ma temporada.

CONFIRMACIÓN DE ANTONIO

RUIZ.—

En el aspecto deportivo, la

decisión más importante

adoptada por el Consejo dé

Administración ha sido la de

confirmar en el puesto de

entrenador a Antonio Ruiz,

propuesta por el presidente

Guadalajara acogió el pasado
sábado el "II Día Institucional del

Fútbol Regional".—

EL TROFEO ALCARRIA.— Tam-

bién hay fecha y rival para

el Trofeo Alcarria. Será

el 9 de agosto y, de mo-

mento, está previsto que

se dispute a partido único

ante el Mérida, equipo que

ha descendido esta tem-

porada a Segunda Divi-

sión. La visita del equipo
extremeño entra dentro de

las compensaciones pac-

tadas por el fichaje, el año

pasado, del portero del

Guadalajara Nacho, que

recaló en el filial emeri-

tense.

REDACCIÓN. Guadalajara

El pasado sábado, la piscina de verano de Guadalaj ara se convertía

en el escenario que albergó la entrega de trofeos a los distintos

campeones de todos los grupos de fútbol y fútbol sala de la región.
Se celebró así, el denominado "Día Institucional del Fútbol de

Castilla-La Mancha", que llegaba en esta ocasión a su segunda

edición. Más de ciento cincuenta personas se dieron cita en lo que

pretende ser la fiesta de este deporte a nivel regional, junto con

autoridades locales y provinciales, y con el presidente de la

Federación Territorial, Antonio Escribano. Previamente, en la

Delegación Provincial de Fútbol se celebró la Asamblea de la Junta

Directiva de la Federación Regional. Esta junta fue recibida por la

MAYTE MADARlAGA tarde por el Ayuntamiento de la capital.

ALBERTO MORENO

Guadalajara

Juan José Laso y Antonio

Ruiz seguirán siendo las dos

piezas clave de la que se pre-

tende sea nueva andadura del

Club Deportivo Guadalajara
Sociedad Anónima Deporti-
va. Laso será el presidente
del Consejo de Administra-

ción de la sociedad y Ruiz

seguirá ocupando el puesto
de primer entrenador.

Estas han sido las deci-

siones más importantes

adoptadas por los conseje-
ros de la nueva entidad que

se formó oficialmente el pa-

sado jueves. Los accionistas

del club alcarreño fueron lla-

mados a elegir, en Asamblea

Extraordinaria, los gestores

de la nueva sociedad. A la

cita acudieron 27 de los

ochenta accionistas que han

suscrito títulos.

Junto a Laso, el resto del

Consejo ha quedado forma-

do por José Luis Muñoz,

como vicepresidente;

Eugenio García de Miguel
como secretario; Alberto

Cubillo será el

vicesecretario, mientras que

los vocales serán, José Ma-

ría Bris (alcalde de la ciu-

dad), Francisco Tomey (pre-
sidente de la Diputación),

Miguel Gómez-Casero,

Germán Isabel, Manuel Mar-

únez de Lis y Javier Molero.

Javier Molero, represen-

tante de la empresa Gestión

Deportiva Integral, es, preci-
samente, quien ha adquirido

Una nueva campaña en la

que de nuevo comienzan a

brotar ambiciosos retos. Se-

gún el vicepresidente de la

sociedad, «ahora acaba una

fase de 52 años y empieza el

futuro, en el que el objetivo
fundamental será llevar al

club la Segunda División

"A". Pero primero hay que

conocer las posibilidades del

club, sobre todo económi-

cas, y en función de ellas se

podrá desarrollar un proyec-

to a menos o más plazo; pero

insisto que el objetivo prin-

cipal es el del ascenso».

Un reto ambicioso del que

también se hacía partícipe el

presidente Juan José Laso.

«O el club intenta alcanzar

las más altas cotas o yo no

estaré más aquí. Si he acep-

del Consejo, Juan José Laso

y se ha ratificado por el resto

de consejeros, para, de mo-

mento, la próxima campaña.
El martes se comunicó al

técnico su continuidad y se le

informó del único objetivo

para la campaña 1998/99: el

ascenso. «No vale más que el

ascenso —señala el vicepresi-
dente del consejo, José Luis

Muñoz—

y esa será la lucha

desde el primer día de com-

petición». Además del ambi-

cioso reto del salto de cate-

goría, los consejeros han

planteado a Ruiz «una mayor

implicación en el club», dice

Muñoz, y comenta que «el

año pasado tal vez no partici-

pó de lleno en lo que es la

organización del club y eso

es lo que tiene que hacer aho-

ra». Entre sus nuevas atribu-

ciones será la de controlar el

día a día del equipo juvenil,
un conjunto que también se

plantea como objetivo recu-

perar la perdida División de

Honor.

Antonio Ruiz también

será el encargado de comple-
tarlaplantilla del primer equi-

po. Sin embargo, según indi-

ca el vicepresidente «deberá

consultar todo con el delega-
do deportivo del consejo

—el

propio Laso—

y serán los con-

sejeros los que den el visto

bueno». De igual forma, An-

tonio Ruiz deberá pronun-

ciarse sobre la renovación de

José Santamaría, segundo en-

trenador durante la pasada

campaña.

A. MORENO

Guadalajara

Aparte de la continuidad

del míster, el Consejo de

Administración del nue-

vo Club Deportivo Gua-

dalaj ara Sociedad Anóni-

ma Deportiva también

debatió la preparación de

la próxima temporada, en

la que el único objetivo
será el de ascender a Se-

gunda División «B».

La campaña 1998/99,

empezará para los alca-

rreños el día 24 de julio,
con la presentación ofi-

cial del equipo en el Pe-

dro Escartín. La fecha tra-

dicional para la presenta-

ción, el 25 de julio, se ve

alterada al coincidir en

sábado. Aún no está con-

firmada la hora, pero será

en horario nocturno.

A partir de ahí, el equi-

po dará comienzo a la

concentración de una se-

mana. El club está estu-

diando varias opiciones

para que los jugadores se

pongan en forma durante

esos siete días. De mo-

mento, es el pueblo alca-

rreño de Valverde de los

Arroyos el candidato níí-

mero uno a acoger esta

concentración.

Despúes darán co-

mienzo los torneos de pre-

temporada.
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El equipo benjamín entregó una placa de agradecimiento al presidente del club, Jesús Fuentes.

El C. D. Venus pone el fin

festivo a su mejor temporada
,F

„p

Los objetivos del primer equipo miran hacia la División de Honor

comandar la nave morada.

Cruz, que ha renovado su

contrato porque «el club ha

demostrado seriedad y tra-

bajo», pretende reforzar a la

plantilla con «un jugador
zurdo que meta goles y subi-

ré a un juvenil».

Precio 88 Sfsrka iti00 Nth íííí íísslmito)

Más maratones en Trillo, Molinar El Pozo

11 y 12 de julio. Mañana

viernes se cierra el plazo de

inscripción que sérá de

16.000 pesetas por equipo y

que aún se puede hacer en el

teléfono 949344128. El con-

junto ganador se llevará un

premio de 100.000 pesetas;
el segundo, 50.000 y el ter-

cero 25.000.

El fin de semana siguien-
te (días 18 y 19) será el paso

para las 24 horas de Trillo.

Una competición que dará

también premios de 100.000,

50.000 y 25.000 pesetas a los

tres primeros clasificados y

cuya inscripción será de

1.000 pesetas por jugador.
Las inscripciones se pueden
hacer en el teléfono

949815533.

Por su parte, el maratón

de El Pozo de Guadalajara
será los días 25 y 26 de julio.
La inscripción será de 10.000

pesetas por equipo y tam-

bién, al ganador le corres-

ponderán 100.000 pesetas
como premio.

ALBERTO MORENO. Guadalajara

Concluidos los maratones de

fútbol sala del "Podium

Sport" y de "Azulejos Cen-

tenera", los practicantes de

este deporte tienen la opción
de seguir jugando.

La fiebre de los maratones

veraniegos se amplía año tras

año. Molina, Trillo y El Pozo

de Guadalajara serán los si-

guientes en tomar el relevo.

Molina afrontará la pri-
mera edición de su torneo

que se desarrollará los días

precio de Oferta P500. 0N w iííeJííhhí)
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ALBERTO MORENO. Guadalajara

«Esta ha sido la temporada
más brillante del club desde

el año 1988». Así definía el

presidente del Club Deporti-
vo Venus, Jesús Fuentes, la

campaña 1997/98 que ponía
su punto final con la tradi-

cional fiesta de entrega de

trofeos el pasado viernes y

en la que se homenajeó espe-

cialmente al equipo benja-
mín, proclamado reciente-

mente tercero de España.

«Sigo pensando que lo

que ha hecho el equipo ben-

jamín será muy difícil que se

vuelva a repetir en mucho

tiempo y Guadalajara no ha

sabido darle el mérito que

este equipo ha obtenido»,
insiste Fuentes.

En cuanto al futuro del

club, el presidente tiene un

plantemiento claro: «Segui-
mos con el primer equipo en

División de Plata, con el fi-

lial en Primera "B" y sobre

todo con opciones de hacer

algo importante de aquí al

mes de, enero».

Por segundo año, Chema

Cruz será el encargado de

UN CLUB UNICO; La búsqueda
de la División de Honor. Ese

será el objetivo del club la

próxima campaña. Un reto

que ya la temporada pasada
se lanzó con la idea de unifi-

car los equipos de fútbol sala

de Guadalajara para lograrlo.

Según Fuentes, esa idea de

unificación «ya se planteó con

el F. S. Alamín pero sus inte-

reses no le llevó a hacerlo y

creo que en ese aspecto nos

hemos podido perjudicar las

dos partes». Jesíís Fuentes ar-

gumenta que «nosotros esta-

mos en División de Plata y

hasta el momento somos el

equipo que podemos ofertar

algo, en cuanto a categoría,

jugadores y presupuesto y

creo que los demás son los

que deben venir a pedir al

Club Deportivo Venus. So-

mos los únicos que podemos
tener aspiraciones a estar en

División de Honor y los de-

más deberán estar a la som-

bra de nuestro club, mientras

que no sean capaces de igua-
lar la División de Plata».

El presidente del Venus

también lanzó un aviso so-

bre el mercado de fichajes al

que se han lanzado varios

clubes. «Nosotros respeta-
mos a los demás y no ocurre

igual en caso contrario, que

hay equipos que son de un

pueblo de Guadalajara con

entrenadores de Guadalajara
y que hacen ofertas impor-
tantes a jugadores del Ve-

nus. Pero gracias a Dios, los

jugadores del Fuencisla son

bastante más inteligentes que

ellos y saben que jugar en

Primera "A" no les reporta
nada y jugar en Plata les pue-

de abrir un futuro en poco

tiempo. No todo en el depor-
te está en el dinero y com-

prendo que las ofertas que

les hacen, no las podemos

superar, pero les damos otras

cosas que otros no las pue-

den dar», concluye.
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Caja tipo Semitorre homologada ISO9000, CE - Fuente de alimentación 200w

Placa base Pc Pnrtnnr chipsnt intnl 024401X 200-333 mhz — 512 kb de L2 CACHÉ

Controladora FAST ATA2-IDE 2, 4 dispositivos, ultra DMA 33

2 puertos serie alta velocidad 16550- 1 puerto paralelo ECP/EPP

4 zócalos DIMM 127 contactos - 2 puertos USB, alta velocidad

Microprocesador intel Pentium II 233 Mhz+Disipador+Ventilador
- certificado

32 Mb SDRAM en un módulo (10 ns intel spec 2.0

Super VGA S3 T64 MPEG 1 Mb PnRp
- Tarjeta de sonido 16 bits PnRP ROCKWELL

Unidad lectora de CD-ROM 24 X IDE - IS09000, CE - Unidad de diskette 1,44 Mb Sony

Disco Duro 2100 Mb Western Digital
— FAST ATA-IDE ULTRA DMA 33

Monitor Color Super VGA 14", PlllllPS Digital NORMAS EPA Y MPRII, IS09002, CE 0.28 DPI

Tecládo Windows 95 Ergonómico, 105 teclas - W95

Ratón 3 botones compatible Microsoft - Altavoces 60W autoamplificados

Caja tipo Semitorre homologada IS09000, CE - Fuente de alimentación 200w

Placa base Pc Pnrtner chipnnt intel 02440lX 200-333 mhz - 512 kb de L2 CACHÉ

Controladora FAST ATA2-IDE 2, 4 dispositivos, ultra DMA 33

2 puertos serie alta velocidad 16550- 1 puerto paralelo ECP/EPP

4 zócalos DIMM 127 contactos - 2 puertos USB, alta velocidad

Microprocesador intel Pentium II 266 Mhz+Disipador+Ventilador ; certificado

32 Mb SDRAM en un módulo (10 ns intel spec 2.0

Super S3 Virge 2Mb, amplieble a 4 Mb PnRp - Tarjeta de sonido 16 bits CREATIVE PnRP

Unidad lectora de CD-ROM 24 X IDE — IS09000, CE — Unidad de diskette 1,44 Mb Sony

Disco Duro 3200 Mb Western Digital
- FAST ATA-IDE ULTRA DMA 33

Monitor Color Super VGA 15", Digital NORMAS EPA Y MPRII, IS09002, CE 0.28 DPI

Teclado Windows 95 Ergonómico, 105 teclas — W95

Ratón 3 botones compatible Microsoft - Altavoces 60W autoamplificados
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FU7864 SAM. I Maratón "Azulejos Centenera"

Jugándose un millón en 82 horas

Los mejores jugadores deDivisionde Honor se cheroncitaenBrihuega

Noticias
GUADAIAJARA

Hasta regañar/u,
ala'afa

MARCELLO LUIZ M. ANASTASIO

Quiero agradecer la oportunidad que me da el periódico

"NOTICIAS", para mostrar mi agradecimiento a todas las

personas que se han portado bien conmigo durante mi

estancia en Guadalajara. Han sido dos años importantes en

mi vida, tanto en el aspecto personal como en el profesional.

No se han conseguido títulos a nivel nacional, pero creo que

he aportado mucho al fútbol sala alcarreño.

Tampoco hay que dejar de lado al que ha sido mi club, el

F.S. Alamín, porque me ha dejado trabajar, y fruto de este

trabajo, he logrado retornar a División de Honor.

Quiero pedir disculpas a los jugadores por haberles

involucrado en un proyecto en el que no puedo continuar,

pero sé que ellos entenderán el porqué de mi marcha y sé que

seguirán a muerte con las ideas que tenemos en común.

Me gustaria hacer una mención especial a todos los

jugadores juveniles de Guadalajara y espero que los directi-

vos de esta ciudad tengan dos dedos de frente y sepan

entender que es la mejor generación de jugadores de fútbol

sala que ha tenido esta ciudad en todos los tiempos. Desde

aquí deseo suerte a esos juveniles y que sepan que siempre

me acordaré de ellos.

Suerte a todos y hasta mañana, Guadalajara.

Marcello Luiz M. Anastasio es entrenador del Sol Fuerza

de Salamanca y ha estado entrenando al F.S. Alamín, las

dos últimas telnporadas.

A.M.P.

Apenas terminadalacom-

petición, Ranz ya piensa en

la próxima edición. «Hemos

perdido mucho dinero, pero

todos los equipos se han ido

muy contentos y vamos a

intentar, si ellos nos ayudan,
traer aquí a la mayoría de los

equipos de la División de

Honor el próximo año. Ade-

más, quiero incrementar la

cuantía de los premios».

Félix, esto no hubiese sali-

do», y comenta que «sabía

que venían buenos jugado-

res, pero no imaginaba los

que han venido, como anéc-

dotas se pueden contar que

los primeros partidos que se

han jugado, los equipos ve-

nían con siete u ocho juga-
dores y cuando veían lo que

había aquí, han traido refuer-

zos».

ha salido bien.

Lamentablente no ha habi-

do grandes colaboraciones.

Somos inexpertos en esto y

al ver lo bien que ha salido,

dan ganas, incluso, de emo-

cionarte», decía.

Ranz insiste en que «sin la

ayuda de León y Cristóbal,

directivos del club y tres per-

sonas del'polideportivo como

son Sergio, Jesús Pacheco y

El F. S. Alamín baraja dos

opciones para ocupar el

puesto dejado por Marcello

El brasileñTMo ha fi.chado por el Salamanca

A.M.P. Guadalajara

Electricidad Ubeda es un

equipo formado exclusiva-

mente para participar en los

maratones veraniegos. El año

pasado de diez participacio-
nes, ganó en nueve de ellas.

Está compuesto por jugado-
res de Primera Nacional «A»

y de División de Plata y con-

jugan perfectamente juven-
tud con veteranía. Su actua-

ción no pasó inadvertida en

Brihuega y varios equipos se

interesaron por algunos de

sus jugadores.

PERFECTA ORGANIZACIÓN.—

Cansado pero satisfecho.

Así se mostraba al término

del Torneo Santiago Ranz,

uno de los organizadores.

«Estoy muy contento por

la organización y más por-

que lo hemos hecho todo

entre cinco personas y nos A.M.P.

EL ADIÓs DE MARCELLQ; El

hasta ahora entrenador del

Sanjo/Rayet, Marcello Luiz

Magalhaes ha roto su vin-

NOTICIAS

ALBERTO MORENO

Guadalajara

Un millón en 33 horas por

jugar al fútbol sala. El sucu-

lento premio que ponía en

juego Azulejos Centeneraen

su primer maratón, fue, fi-

nalmente, hacia el Electrici-

dad Ubeda, un conjunto ma-

drileño que ganó en la final,

gracias al lanzamiento de

penaltys al Pepeca Jardín de

Infancia.

El "tirón" del millón de

pesetas acercó a Brihuega a

lo mejor del panorama na-

cional del fútbol sala. Juga-
dores internacionales como

Juanjo (portero del Playas),
Julio (cierre del Interviú) o

Fran Torres, junto a otros

también de División de Ho-

nor, como Julián, Chicolins,

César, Cobeta, Capilla, Gui-

sado, David Ramos, Lillo,

Cazorla, Javi Triguero, Jor-

ge González, los hermanos

de la Cruz, García Plata, Santi

Toledano,...

Toda una lista de estrellas

que dejaron su sello de cali-

dad en el pabellón briocense y

que también se vieron acom-

pañados por representación
alcarreña. Allí estuvo Asisa,

Tamaya, Azulejos Centenera

y CasaVíctor/Montalcar. Este

último conjunto, formado por

una selección de jugadores

juveniles de Guadalajaray en-

trenador por el ya ex entrena-

dor del Sanjo/Rayet, Marce-

llo, fue el mejor clasificado de

los alcarreños, al caer en cuar-

tos de final ante el que sería, a

la postre, campeón.
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Casa Víctor/Montalcar, el equipo alcarreño mejor clasificado en el Torneo.

Electricidad Ubeda, experto en maratones

Cuatro horas ininterrumpidas en el

maratón de aerobic.-

A. MORENO. Guadalajara

Unas cien personas participaron el sábado en el polidepor-
tivo San José en el primer maratón de aerobic organizado

por el gimnasio Gervasport. Una cita que resultó todo un

éxito. «Ha estado dentro de las expectativas y ha sido un

éxito para ser la primera vez», comenta una de las organiza-

doras, Lucía Delgado quien insiste en que «teníamos miedo

en que acudiese poca gente, pero afortunadamente no ha

sido así y además se han cubierto gastos». «La gente se lo ha

pasado bien, sobre todo con la clase de José Luis Arribas»,

añade la organizadora. Cuatro horas ininterrumpidas de

aerobic que fueron completadas en su totalidad por buena

parte de los participantes. El éxito de la convocatoria llevará

a preparar un nuevo maratón el próximo año, aunque antes,

Gervasport tiene previsto realizar en Guadalajara un open

de Castilla-La Mancha de culturismo.

ALBERTO llllORENO. Guadalajara

La Junta Directiva del Fút-

bol Sala Alamín tiene pre-

visto descubrir esta semana

quién será el entrenador que

sustituirá en el banquillo la

próxima campaña al brasi-

leño Marcello.

De momento, el club al-

carreño baraja el nombre de

dos técnicos. La primera

opción es José Luis Enci-

nas, ex entrenador del Atlé-

tico de Madrid, en División

de Honor que en la actuali-

dad dirige a la selección sub-

21 de Madrid.

El otro candidato al ban-

quillo del Alamín es Juan

Pinés, quien ha logrado este

año el título de campeón de

Primera Nacional «A», con

el Deporcoslada.
«Sea cual sea el nuevo

técnico, debe seguir con el

planteamiento inicial que

tiene el club de utilizar gen-

te joven de Guadalajara y

con el único objetivo de lo-

grar el ascenso a la División

de Plata», dice el presidente
del equipo, José Alfonso

Montes.

culación con el club alca-

rreño a pesar de tener aún

dos años más de contrato.

Su nuevo destino será el

Sol Fuerza de Salamanca,

equipo que milita en la Di-

visión de Honor del fútbol

sala nacional. El acuerdo

con el club salmantino se

concretó el domingo, tras

duras negociaciones con la

entidad charra y le unirá

por tres temporadas.
El club alcarreño, según

Montes, «ha hecho todo lo

posible para facilitar la sa-

lida del entrenador porque

no se pueden poner trabas a.

la marcha de alguien que va

a un club superior».
El presidente del F.S.

Alamín ha rebajado nota-

blemente la cláusula de res-

cisión del entrenador.

Por su parte, Marcello

asegura que «me han ofre-

cido en Salamanca un buen

proyecto, atractivo e inte-

resante y es una gran opor-

tunidad de retornar a la Di-

vision de Honor».

El Sol Fuerza quedó cla-

sificado la pasada caríípaña
en el puesto decimocuarto

de la División de Honor y

tiene como objetivo para la

próxima temporada man-

tener la categoría.
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INSTALACIONES. El polideportivo de

Azuqueca irüciará sus obras en breve1C..
REDACCIÓN.— El nuevo polideportivo cubierto de Azuqueca
será una realidad en breve. La decisión definitiva se adoptó el

pasado 15 de junio en la reunión de la Comisión Mixta del

plan de Extensión de la Educación Física y el Deporte
Escolar. Las obras comenzarán antes de que finalice el año.

Si no hay inconvenientes, el nuevo pabellón se localizará en

- unos terrenos de titularidad municipal ubicados en el barrio

de El Vallejo y a unos 150 metros de los institutos de

Enseñanza Secundaria "San Isidro" y "Arcipreste de Hita",
de los que dependerá esta instalación deportiva.

Logró además, once medallas de oro, diecisiete de plata y doce de bronce

BADMINTON. Gemma Muela, entre las

mejores de España en Baleares

REDACCIÓN.— La alcarreña Gemma Muela ha participado en el

Campeonato de España de la Juventud de Badminton que se

celebró en las islas Baleares la pasadasemana. Es la primera
jugadora de Guadalaj ara que consigue clasificarse para com-

petir con las mejores de España de la categoría cadete.

Gemma logró pasar la primera ronda, aunque cayó posterior-
mente ante Noelia Llamas, tercera de España por 6-11 y 2-11.

Así, la representante alcarreña, perteneciente al Club

Bádminton Guadalajara, se clasificó entre las 16 mejores
jugadoras. La próxima actividad del bádminton a nivel regio-
nal será el 2' campus que se celebrará del 28 de julio al 5 de

agosto en Guadalajara.

NOTICIAS

Exito del Natación Guadalajara en La Roda.

tación Guadalajara hay que
destacar la actuación de la

joven nadadora Oiga Mo-

reno Corral, que consiguió
dos medallas de oro (50
braza y 100 braza), y la de

Carmen Viejo, que logró
dos oros y un bronce.

Las medallas de oro fue-

ron para Carmen Viejo,
Oiga Moreno, Dimas Fer-

nández, Héctor Martínez,
Cristina Ruiz, Raquel Mar-

tínez, relevos 4x50 libres

promesas femenino, rele-

vos 4x50 estilos promesas

femenino y relevos 4x50

mariposa alevín.

Por otra parte, mañana

viernes, se desplazarán, a

la localidad de Reus, dieci-

siete nadadores del club

para participar en el Cam-

peonato de España de

S.O.S. que se celebrará en

esta ciudad los días 3, 4 y 5

de este mes.

TENIS.-El Regional Absoluto, este fin de

semana en Guadalajara

REDACCIÓN; Este fin de semana, Guadalajara acogerá el

Campeonato Regional Absoluto de tenis tanto para la catego-
ría masculina como para la femenina. El sábado sejugarán los

octavos y cuartos de final en las pistas del Casino Club de

Campo. El domingo tendrán lugar las semifinales y la gran

final en la pista de tenis del polideportivo San José.Atletismo de elite en la Fuente de la Niña
TENIS. Ya se conocen los campeones de

la liga municipal

Polifibra, uno de los colabo-

radores en la organización,
la prueba «será de gran im-

portancia; pero lo que más

interesa es que acuda gente
al estadio y vea cómo los

atletas de Guadalajara pue-

den competir con deportistas
de nivel mundial».

REDACCIÓN.— Los ganadores en los distintos grupos de la liga

municipal de tenis han sido: José Sánchez (grupo no federa-

dos), Irene Alcázar (grupo 1 federados), Belarmino Huergo

(grupo 2 federados) y Javier Cabellos (grupo 3 federados).

SKMAWA GUTURAL TRILLO 98

HRAS
NOTICIAS

Cubanos contra keniataa, todo un lujo en Guadalajara.

cubanos, acudirán Iván Gar-

cía (2' del mundo en 100

metros), Norberto Tellez,

Yoelvis Quesada, Sonia

Bicep...

Según Jesús Peinado, pre-

sidente del club Valgreen-

tón de Gijón), Gitonga
(semifinalista en 400 m, en

los JJ.OO. de Atlanta), Ma-

riano Tarilo (campeón de Ar-

gentina en 1.500) o Nector

García (campeón de Uruguay
en 1.500). En cuanto a los

'

MOTOR

El Gelco Racing participará en el Raid Alcazaba de Cuenca

equipo alcarreño del Gelco

Racing vuelve a la carga.

El IV Raid Alcazaba es

una de las tres pruebas que

organiza Agustín Rodas a la

cabeza del Montes de Cuen-

ca. No es una prueba que le

vaya bien al Suzuki, pero los

alcarreños quieren repetir el

éxito de la edición del 96,
donde lograron el Trofeo

Suzuki de la prueba.
Actualmente', y a falta de

esta prueba y del Montes de

Cuenca, los alcarreños se

encuentran en la séptima po-

sición del Euromaster'98,
una posición que sabe a poco

y que demuestra que el nivel

de la competición ha subido

enteros.

REDACCION. Guadalajara
Cuenca seráel escenario don-

de se desarrolle la cuarta

prueba puntuable para el

Euromaster'98 de automó-

viles. Después de recompo-

ner el pequeño Suzuki, el

A.M.P.

Guadalajara

El Club Natación Guadala-

jara se ha proclamado cam-
.

peón regional de natación,
tras vencer en el IX Cam-

peonato de Castilla-La

Mancha para las categorías
de promesas y alevines que

se celebró el pasado fin de

semana en la localidad al-

baceteña de La Roda.

Finalmente, el C.N.G.

se ha hecho con el título en

la categoría de promesas

femenino y subcampeón en

alevín masculino y feme-

nino. Además se ha hecho

con once medallas de oro,

diecisiete de plata y doce

de bronce.

El club acudió con 50

nadadores a una cita en la

que participaron más de

600 deportistas de 23 clu-

bes de la región.
Dentro del alto nivel al

que rindieron todos los

componentes del Club Na-

ALBERTO MORENO. Guadalajara

Guadalajara vuelve a tener

laposibilidad de disfrutar del

atletismo del más alto nivel.

Mañana viernes, se celebra

en las pistas de la Fuente de

la 1ia la "II Reunión de

Atletismo Ciudad de Guada-

lajara", con parte de los me-

jores atletas del panorama

internacional.

El menú que se prepara es

más que suculento, ya que

enfrentarán los atletas cuba-

nos, concentrados en nues-

tra ciudad, junto con los

keniatas del Club Valgreen-
Piscinas Polifibra, que con-

tará con más de 25 partici-

pantes. Además, acudirán a

la cita el club Larios y el

Marathon.

En cuanto a nombres re-

levantes, la reunión atlética

contará con Antonio Silio

(finalista en 10.000 en los

JJ.OO. de Barcelona), Paul

Rotich (ganador de la mara-

jara, de nuevo cam eón

EXITOS DEL CLUB UNIÓN; Por

otra parte, el pasado fin de

semana, varios deportistas
del Club Valgreen-Polifibra

lograron importantes éxitos.

Así, el argentino Antonio

Silio ganó en el Mitin Inter-

nacional de Tolosa, con un

tiempo de 28.26 en los

10.000, lo que supone una

gran marca sobre todo te-

niendo en cuenta que ayer

miércoles participó en el

Campeonato de España en

Barakaldo. Además, Rotich

ganó la maratón de Gijón,
con Francisco Barril como

tercer mejor español.
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PansRCompany abre una bocadillería

en Guadalajara

sión están controladas por

la Oficina de Justificación

de la Difusión (OJD).

TPublicidad

Las «Páginas
Amarillas» tendrán

un competidor

TPymes

Es la cadena de restauración rápida mejor valorada por los consumidores Las sociedades de

garantía recíproca
avalaron a pymes por

valor de medio

billón de pesetas

NOTI

Pans&Company crea en Guadalajara quince puestos de trabajo.

dencia a la restauración fue-

ra del hogar y el desarrollo

del consumo privado.
La clave del éxito de

Pans&Company está en su

el mercado de la bocadillería

ha crecido un l.159%, ya

que se trata de un mercado

muy dinámico que se ve fa-

vorecido por la creciente ten-

del escenario adecuado creado por el Estado.

La principal actuación por parte de la Administración

debe consistir en asegurar un marco económico estable,

competitivo y que otorgue credibilidad.

Reducción del déficit público, adecuada combinación

de política fiscal y monetaria para favorecer a la industria

y a la exportación, política de rentas con crecimientos

salariales acordes con la productividad, etc. son medidas

macroeconómicas que debían tomarsejunto a otras como :

— Reforma del mercado de trabajo.
—

Dialogo social.

— Aumento de la competencia en el mercado de servi-

cios.

— Investigación y reducción de los costes de produc-
ción.

— Actuaciones dirigidas a las PYMES.

Sin olvidar el estímulo de los factores ajenos a los

precios, para competir en los mercados internacionales

tiene gran importancia además de los precios adecuados:

la tecnología, la calidad, la diferenciación del producto, la

marca, los servicios postventa, etc.

Afortunadamente las medidas tomadas durante estos

últimos años han ido por estos caminos, y si bien han

supuesto esfuerzos para cumplir con los criterios de

convergencia, han dado su fruto con la participación de

nuestro país en la Europa del curo.

La reducción de la inflación y el déficit público ha

conseguido alcanzar un entorno de crecimiento y estabi-

lidad beneficioso. Las medidas de política monetaria han

permitido bajar los tipos de interés con resultado favora-

ble tanto para empresas como familias. El aumento de la

confianza de los mercados ha reducido las diferencias con

los países centrales de la Unión Europea.
Todo ello ha dado lugar a un escenario y una cultura de

estabilidad y credibilidad en nuestra economía que favo-

recerá la competitividad.de las empresas y les permitirá
beneficiarse de un mercado más amplio, donde la empre-

sa española tiene mucho que decir.

V1

JORGE DÍAZ MARTP EZ

Jorge Díaz Martínez es profesor asociado de Economía

Financiera y Contabilidad de la Universidad de Alcalá .

REDACCIÓN. Guadalajara

Desde su fundación en 1991,

Pans&Company ha desarro-

llado una espectacular tra-

yectoria, con una media de

30 establecimientos nuevos

cada año. En tan solo siete

años, la cadena gestionada

por Pansfood, S.A., de capi-
tal 100% español, ha logrado

posicionarse como líder den-

tro de la restauración rápida

y en número uno en el sector

de la bocadillería.

El pasado año, Pans

&Company facturó 9.300

millones de pesetas con 120

locales repartidos por toda la

geografía española. Tras la

compra de Bocata World,

está previsto que a finales de

este año el volumen de factu-

ración ascienda a 12.500

millones de pesetas y el nú-

mero de restaurantes a 165.

El sector de comida rápi-
da ofrece un fuerte potencial
de desarrollo, vía franquicias,
con unas previsiones de cre-

cimiento de entre el 15 y el

20% anual en los próximos
tres años. Entre 1993 y 1997,

I entendemos por competitividad la capacidad de

que dispone una empresa para colocar sus pro-

ductos en el mercado libre, en un sentido amplio
vendría dada como la capacidad exportadora de

la economía del país en su conjunto.
El objetivo de todo sistema económico es tratar de

mantener un ritmo de crecimiento sostenible que minimi-

ce las oscilaciones cíclicas, como la tasa de inflación, los

déficits presupuestario y exterior, etc. Para ello en un país
la exportación es fundamental, máxime cuando forma

parte de un mercado único donde un cierto equilibrio
entre exportaciones e importaciones se convierte en bási-

co.

Pero alcanzar ese equilibrio es difícil, para exportar

hay que ser competitivos y la competitividad no se consi-

gue de la noche a la mañana.

Desde el inicio del proceso de integración española en

la Unión Europea, se crearon expectativas favorables

acerca de las mejoras que se obtendrían en la competitivi-
dad de nuestra economía. Sin embargo la realidad nos

muestra que se ha registrado una fuerte pérdida de com-

petitividad de los productos españoles durante el período
1985-1995, pérdida que queda reflejada en un fuerte

crecimiento de las importaciones frente a un lento aumen-

to de las exportaciones. Este proceso negativo de nuestra

economía afectó principalmente a los productos indus-

triales dando lugar a un fuerte deterioro de la industria.

Las causas de esta pérdida de competitividad entre

1985 y 1995 deben buscarse tanto en factores

microeconómicos como macroeconómicos.

Entre los primeros podemos destacar:

La escasa dimensión de las empresas industriales y su

poco fervor asociativo que dificultó la realización de

economías de escala, la salida al exterior y la posibilidad
de dedicar mayores recursos a la I + D. La política
económica no fue capaz de impulsar la asociación, la

concentración y la fusión, la fiscalidad ha penalizado el

proceso.

La modesta estructura financiera caracterizada por un

reducido nivel de autofinanciación y un alto endeuda-

miento a corto plazo, era otra característica negativa de

producto: bocadillos elabo-

rados con pan recién.

horneado e ingredientes na-

turales en múltiples combi-

naciones. Se utilizan produc-
tos frescos e ingredientes
básicos de la cocina españo-
la. Pans&Compnay cuida

especialmente el control de

calidad de sus productos, lle-

vando a cabo una selección

de sus proveedores a los que

realiza auditorías en sus ins-

talaciones. El resultado es

que el consumidor accede a

una dieta mediterránea sana

y equilibrada, con productos
de calidad, combinada de

manera creativa e innovado-

ra que puede degustar en un

ambiente cómodo y atracti-

vo.

La buena relación cali-

dad-precio, la renovación

constante de la gama de bo-

cadillos y el lanzamiento

mensual de una "especiali-
dad", han convertido a

Pans&Company en la em-

presa del sector de la restau-

ración rápida mejor conside-

rada por el consumidor.

muchas empresas españolas.
La escasa y deficiente formación píofesional se traduce

en una inadecuación clara entre oferta y demanda de conoci-

mientos profesionales. La política pública no ha sido diligen-
te para acometer medidas que solucionasen el problema.

El mercado laboral español caracterizado por una cierta

rigidez, que conduce a un crecimiento de los salarios reales

muy por encima de la productividad contribuyendo, entre

otras cosas, al mantenimiento de la diferencia de inflación

con el exterior, que afectó muy negativamente a las exporta-

ciones, a todos los déficits y destruyó empleo masivamente.

Entre los segundos puede destacarse:

Carácter expansivo de la política fiscal, con altos niveles

de déficit público acompañados de una creciente presión
fiscal. En tal situación toda la labor de lucha contra la

inflación recayó sobre la política monetaria, que se vio

obligada a mantener durante estos años una tónica fuerte-

mente restrictiva con altos tipos de interés que ocasionaron

aumentos en el coste financiero de las empresas.

Los altos tipos de interés dieron lugar a una peseta

sobrevalorada y ello colaboró a la pérdida de competitividad
de las exportaciones junto a un aumento de las importacio-

nes, las sucesivas devaluaciones de nuestra moneda no

sirvieron para solucionar el problema.

1Que podía hacerse para remediar tan delicada situación?

El Tratado de Maastricht habla de «libre competencia en

.mercados abiertos», pero esta intensificación de la compe-

tencia no se debe considerar únicamente como una amenaza,

sino también como una oportunidad para nuestras empresas

que tendrán que luchar por mejorar la competitividad dentro

REDACCIÓN. Guadalajara

Un nuevo producto acaba-

rá con el monopolio que

hasta ahora ejercía con las

«Páginas Amarillas». El

nuevo producto, denomi-

nado «QDQ» (Qué. Dón-

de. Quién), será una guía
de teléfonos y servicios pu-

. blicada por Indice Multi-

media, empresa que cuenta

con el capital de seis cajas
de ahorro: Caja de Ahorros

de Avila, la Caixa de Cata-

luña, La Caja de Ahorros

de Vigo, la Caja de Aho-

rros de Navarra, la Caja de

Ahorros del Mediterráneo

y la Caja de Ahorros y

Monte de Piedad de Sevilla

y Huelva. La nueva guía se

ofrece de forma gratuita y

para todos los ciudadanos

—

tengan o no teléfono—

e

independientemente de la

operadora telefónica que

les sirva con la que tengan

contratado su servicio.

Además de la habitual lista

telefónica, el usuario pue-

de obtener información so-

bre otros aspectos de la vida

cotidiana, como seguridad,
museos, servicios públicos,

callejeros o guías de trans-

portes. La tirada y la difu-

REDACCIÓN. Guadalajara

Desde que comenzaran a

funcionar en 1978, las so-

ciedades de garantía recípro-
ca han facilitado 579.000

millones de pesetas en

avales a pequeñas y media-

nas empresas. Son más de

53.000 las empresas espa-

ñolas que han logrado obte-

ner financiación con el apo-

yo de estas entidades, a unos

tipos de interés a los que

sólo tenían acceso las gran-

des compañías. En la actua-

lidad, son 20 las sociedades

de este tipo que operan en

España. Cuando una empre-

sa tiene un proyecto y nece-

sita financiación, lo presen-

ta a una de estas socieda-

des. Si ésta lo considera via-

ble, le concede un aval que

posibilitará que el empresa-

rio solicite a una entidad fi-

nanciera el crédito necesa-

rio.
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NOTICIAS

Sin ninguna dificultad cuando se trata de negociar trialeras

ALFA GTV Y

ALFA SPIDER.

l'ovedades para

ambos modelos en

la gama '98

JOSE ANDRES MERINO

Guadalajara

Las excelentes virtudes del

Land Cruiser corto hacen de

él un todo terreno con el que,

sea cual sea su motorización

y tipo de cambio, la diversion

off-road esté asegurada.
Para los más reticentes,

el cambio automático en un

todo terreno no es una buena

opción. Las razones que adu-

cen es que no se aprovecha
la potencia de la misma for-

ma que en un manual. Pero

también debemos pensar que

el uso off-road que va a dar

un comprador de un

vehículo

au-

la comódidad que ofrece el

disponer del cambio auto-

mático. Simplemente uno se

olvida del pie izquierdo y el

Land Cruiser es capaz de

lanzarte por los caminos a

unas velocidades realmente

altas, tanto que llegas a pen-

sar que los árboles y las pie-
dras vienen hacia el coche.

En zonas reviradas, con la

distancia entre las curvas

algo más corta, el Land

Cruiser se muestra algo más

lento. Ahora, si no nos im-

porta abandonar la comodi-

dad del automático, pode-
mos utilizarlo

La fama que tiene el Toyota Land

Cruiser de ser un buen todo

terreno, se ve confirmada una vez

más con esta nueva versión de

cambio automático REDACCIÓN. Guadalajara

En dos de los modelos

más carismáticos de la

marca italiana se ha reali-

zado una remodelacióntomático no va a ser muy

exigente. Y esa posible falta

de aprovechamiento se ve

compensada con el enorme

potencial que ofrece el pro-

pulsor del japo-
nés.

Seis cilindros, 24 válvulas,

más de 175 CV, son más que

suficientes para que hasta el

más exigente se sienta satis-

fecho.

En conducción off-road

en zonas rápidas nos da-

mos cuenta de

muy importante que afec-

ta tanto a cambios estéti-

cos, internos y externos,

como al equipamiento y

modificaciones técnicas.

Con los cambios que se

han realizado én ambos

vehículos, se ha conse-

guido una mayor diferen-

ciación estética entre el

Alfa GTV y el Alfa

Spider. Uno de los cam-

bios más destacables es la

adopción de dos nuevas

motorizaciones con geo-

metrías de aspiración va-

riable: 1.8 TS 16V de 144

CV y 2.0 TS de 155 CV.

Además, para aumentar

el carácter deportivo del

GTV se le ha incorpora-
do una caja de cambios

de 6 velocidades.

ahora,. más que nunca

tu colaboración es necesaria

L L ~ k ~ k

La firma de los Acuerdos de Houston y el Plan de la ONU es un gran paso para el Pueblo Saharaui, que desembocará en el Referéndum de Autodeterminación del 7 de diciembre de 1998. Sin embargo
Marruecos cuenta con todos los medios tanto políticos, económicos, administrativos y logísticos que le hacen partir con enorme ventaja respecto de un pueblo que sólo desea su propia tierra. Los

Saharauis sólo cuentan con la fuerza de la razón y su inquebrantable voluntad de libertad. Pero esto no sería suficiente si no se garantiza un Referéndum justo, limpio y transparente.
Vu pueblo beróico

reside eu el destetto

porque tiene razón

y uo te rinde...
"

!' t

uia ruia Torres)

Para neutralizar, aunque sea en parte la enorme ventaja que posee Marruecos, un gran número de colectivos civiles: ONGs, sindicatos, asociaciones juveniles, de mujeres, de vecinos, diversos

Ayuntamientos y otras organizaciones hemos constituido la PLATAFORMA DE APOYOAL REFERÉNDUM LIBRE EN EL SÁHARA OCCIDENTAL, y contamos con tu apoyo. Ingresa tu

colaboración en Caja Castilla- La Mancha cc 2 I 05.1830.37. I002000104.
e

Toyota Land Cruiser 8.4

Automático: un valor seguro

de forma semiautomática.

De esta forma nos asegura-

mos el estirar en primera y

segunda hasta la línea roja, y

así las aceleraciones son

mejores y el Land Cruiser es

mucho más ágil y divertido

de conducir.

A la hora de negociar
trialeras, el Toyota, gracias
a sus largos recorridos de

suspensiones y a sus

reductoras, no presenta difi-

cultades. Tan solo se ve algo

penalizado por sus neumáti-

cos, pensados más bien para

una utilización de carretera.

En circulación por carre-

tera, el Land Cruiser se com-

porta estupendamente. Aquí
es donde más se valora la

comodidad de circular con

un cambio automático. Y a

la hora de adelantar, con tan

solo acelerar a fondo el

Toyota baja una marcha y se

hace sin ningún problema.
Tan solo hay que reseñar,

que en curvas a alta veloci-

dad hay un balanceo algo
excesivo de carrocería, pero

nunca se ve comprometida
la estabilidad ñnal del con-

junto.

Algo que no va a faltar

nunca en el Land Cruiser va

a ser la comodidad. Bien cir-

culemos por carretera, bien

por caminos, nunca nos can-

saremos. Buenos acabados

interiores, asientos que re-

cogen bien el cuerpo y ex-

tras que garantizan el con-

fort de marcha: aire acondi-

cionado, elevalunas, cierre,
etc.

Con estos comportamien-
tos en todo terreno y en

carretera, nos estamos acer-

cando cada vez más al vehí-

culo ideal: efectivo en T.T.,

rápido y cómodo en asfalto.

REDACCIÓN. Guadalajara

Peugeot comercializará el

próximo mes de septiem-
bre el sexto modelo de su

serie, el 206, un vehículo

en el que los estilistas de

Peugeothan queridoofre-
cer una imagen innova-

dora y a la vez seductora.

Muy equilibrado en sus

dimensiones exteriores y

dotado de una generosa

habitabilidad, el Peugeot
206 contará desde su lan-

zamiento con versiones

de 3 y 5 puertas y con tres

tipos de motores de gaso-

lina, junto a un motor

diesel que se complemen-
tará con el nuevo diesel

de inyección directa. El

206 proporcionará las

sensaciones de un vehí-

culo de un segmento su-

perior, no sólo por la cali-

dad de su acabado, sino

también por los materia-

les utilizados.

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Noticias de Guadalajara. 2/7/1998.
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Arriendos 1Quiere vender su vivienda>

l Nosotros la vendemos!

á Valoramos su vivienda. t Gestionamos préstamos

5 Captamos clientes. hipotecarios.

á Preparamos las escrituras. á Información registral.

Vendo

Chalet adosado

URB. "LA CHOPERA"

(Guadalajara)
256 m'. 4 dormitorios,

3 baños. Buhardilla de 70

m'. Garaje (4 coches). Cale-

facción individual (gas-oil). Ar-

marios int./Ext. madera. Mv

chas mejoras. Perfecto es-

tado. Rodeado de zonas

verdes y deportivas.

Venga a verlo

y hablamos de precio.
Tlfnos.: (949) 22 34 90

(939) 11 72 54

Varios

Se necesitan

Captadores y vendedores

inmobiliarios, para próxima

apertura de agencia inmo-

biliaria.

Sueldo + excelentes

comisiones.

Tlfno. : 929 200413

Infórmatel (902) 21 04 01

Vendo

piso seminuevo

C/A. Buero Va//ejo.
Año 94. 78 m'. 2 dormito-

rios, gran salón, cocina amue-

blada (con electrodomésti-

cos). Calefacción gas natu-

ral. Plaza de garaje.
Comunidad 2.600 ptas.

Precio: 10.800.000 ptas.

Tlfno.: 949 200278

(Noches o fines de semana)

COVADONGA, S.A.

Empresa especializada en seguros de vida

SELECCIONA

6 personas

para su red comercial y de organización.
— Rápido plan de carrera, en relación a la

experiencia aportada.
— Objetivo: cuadros intermedios a nivel de

Ejecutivos.

Enseñanza

Á tico de dos plantas.

Nuevo. Céntrico. 160 m'.

4 dormitorios, 2 cuartos

de baño. Terraza con vis-

tas excelentes.

Garaje opcional.
Venta directa.

39 millones.

Tlfno.: 949 221349

(Horario: De 10 a 14 h.)

Vendo piso
C/Constitución

3 dormitorios, baño, coci-

na amueblada. Mejoras. Ca-

lefacción central. Trastero.

En perfecto estado.

Tlfno.: 949 231390

(De lunes a viernes,

a partir de las 14,30 h.)

Interesados:

.
'Llamar para. concertar entrevista personal

al tlfno.: 949 22 36?4 (dé 10,30 a 13,30,.horas)

o enviar. Curriculum Vitae a:

= Seguros Covudongu. Avda. Castilla, 33

19002 Guadalajara, (Ref. Dir. Suc.)

Incorporaciones

(vacaciones en agosto, continuando en sept.)
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Cursos iíue se pueden
soíícitar aí día de hcy

— Especialidad: Fontanero.

Localidad: Guadalajara.
Centro: Fund. Lab. Const.

300 horas. Fecha inicio:

14 de septiembre. Fecha

final: 11 de diciembre. De

8,30 a 13,30 h. Selección:

11 de sept.
— Especialidad: Pintor edi-

ficios. Localidad: Guadala-

jara. Centro: Fund. Lab.

Const. 300 horas. F. ini-

cio: 14 de septiembre.
F.final: 11 de diciembre.

De 8,30 a a 13,30 h. Se-

lección: 10 de sept.
— Especialidad: Solador/

alicatador. Localidad: Gua-

dalajara. Centro: Fund. Lab.

Const. 300 horas. F. ini-

cio. 14 de septiembre. F.

final: 11 de diciembre. De

8,30 a 13,30 h. Selección:

10 de septiembre.

Los interesados deberán pre-

sentar su solicitud al menos

un día lectivo anterior a la fe-

cha de se/ección.

Para mayor información con-

sultar en ei Área de Formación

de le Oficina de Empleo de

Guadalajara (C/Regino Pradillo,

n' 3).

- BOMBEROS, Policía Local. Pre-

paración personalizada. Ingreso

Ayuntamientos...
— HAZTE agente forestal. Requi-

sito: capataz forestal.

-OBTÉN trabajo en Ayuntamien-

tos, Junta como auxiliar, admi-

nistrativo, conserje...
- ASSTENTE social. Requisito:

diplomado trabajo social. Próxi-

mas convocatorias.

— TRABAJA en Bancos, Cajas
de Ahorros como auxiliar. Prepá-

rate.

— BIBUOTECAS, archivos... Pre-

cisan auxiliares en Ayuntamien-

tos, Junta. Próxima convocato-

ria.

- TRABAJA en Juzgados. Próxi-

ma convocatoria 1.462 pla-

zas.

— CELADORES, pinches, auxilia-

res administrativos. Convocadas

4.899 plazas Insalud.

- MINUSVÁUDOS fisicos (míni-

mo 33%). Prepárate para traba-

jar en: Insalud, Ayuntamientos,
Junta...

— JARDINEROS, operarios, con-

serjes... Próximas convocatorias

ingreso: Ayuntamientos, Junta.

— PADRES asegurad el futuro de

vuestro hijo (16-18 años). Ingre-

so Instituto Politécnico Ejército.
— SE PRECSAN jóvenes (18-25

años) como mecánicos, electri-

cistas, informáticos... Más 100

profesiones-oficios. Ingreso Ejér-

cito profesional.
— LA FUERZA de Seguridad pre-

cisa jóvenes para: Policía Nacio-

nal, Guardia Civil, Sargente Ejér-
cito. Próxima convocatoria.

- CORREOS precisa personal

para clasificación reparto, próxi-

ma convocatoria.

— CUIDADORES servicios socia.

les, auxiliares Enfermeíia o Ge-

íiatría. Próximas convocatorias.

— HAZTE profesor/a autoes-

cuela. Sueldo aproximado
250.000 ptas.
— INSTALADOR electricista. Ac-

cede al carnet instalador, supe-

rando un solo examen.

— TRANSPORTISTA. Consigue tu

carnet capacitación profesional.

(Bolsa de Trabajo).
- GRADUADO, FPI o acceso uni-

versidad 1Quieres conseguirlo?.
- HAZTE auxiliar Veterinaria. (Bol-

sa de Trabajo).
— QUIERES trabajar con perso-

nas tercer edad, como auxiliar

geriatíia, animador.

- HAZTE gestor inmobiliario. Con-

sigue trabajo.
— OBTÉN trabajo como técnico

medioambiental.

- HAZTE restaurador de mue-

bles. (Bolsa de Trabajo).
— CAMARERO/barman. Curso

barman práctico para encontrar

trabajo. (Bolsa de Trabajo).
- VISITADOR médico/represen-

tante farmacias. Profesión con

gran futuro. (Bolsa de Trabajo).
— HAZTE instalador antenas. Pro

fesión con yan demanda profe-

sionales.

- ELECTRICIDAD industrial au-

tómatas programables (encen-

dido diagnosis... del automóvil,

neumática... Estas profesiones

demandan profesionales. Prepá-

rate. (Bolsa activa T.).

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Noticias de Guadalajara. 2/7/1998.
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SANIDAD

Ambulancias 949 201250

TAXIS

Estación Renfe 949 228238

Comisaría de Policía 949 225111

062Guardia Civil

Cruz Roja Española 949 222222 Protección Civil 949 220442

Sanat. de la Antigua 949 223600

TRANSPORTES Y COM.

Renfe (Infor.) 949 212850/211342

OTROS SERVICIOS

Alcohólicos Anón. 989 884756

Clínica Sanz Vázquez 949 227211

Salud Mental 949 225719

Estación de Autobuses 949 247277 Comité C. Anti-Sida 949 255292Centros de Salud:

- El Balconcillo ...........949 200460

- Guad. Sur.. 949 229551/229829
- Cervantes.. 949 218000/218123
- Alamín....... 949 210284/210285

Iberia (Información) 91 4112545 Of. del Consumidor 900 501089

Tráfico 949 221690 Tfno. de la Esperanza 967 523434

Correos y Telégrafos 949 211135 Tfno.Dorado M.de Paz 900 222223

OMIC 949 887091

AGUA, GAS Y ELECT.

Unión Fernosa 949 223516

Centro Social Poliv. C/Cifuentes:
- Á.de Sanidad 949247068/247069

Servicios Funerarios 949 221085

Diputación Provincial 949 887500

Agua (Ayuntamiento) 949 887070 Audiencia Provincial 949 225366

SEGURIDAD

Bomberos 949 247280

Gas Castilla-La Mancha949 216161 Subdeleg. del Gobierno949 225311

Butano(Diarsa)949 203384/203448 Oficina de Tudismo 949 211626

949 223112Policía (Urgencia) 091 Serv. Repsol Butano 949 203079 INEM
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DOMINGOS Y FESTIVOS gggggQ g FARMACIA 949 220139
CRESPO GARRIDO

Perú, 3 (Servicio de 24 h.)
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TEMPLOS

piíggNgg $ EsPERANzA JIMÉNEz 949 221099
ARTIEDA

Ferial, 64 (Servicio de 24 h.)
Beata María de Jesús

El,'...Car!Ttér)t'!l,li": J,'",!,.'!' .'.

La Antigua

rlu

5+g+QQ g MILAGROS GAMO CUESTA 949 222039
M. de Aragón, 3

(Servicio de 24 h.)

Al!8f ie"A,, l@d Or8".,.".",,i" I Mir ~
ü(

Ntra. Sra. de la Salud

rfelr RLm
f ro!(!i ci'.! n

San Antonio de Padua

t

9ggiNQQ $ ARSENIO GARCÍA PIZARRO 949 220646

Mayor, 47

(Servicio de 24 h.)

oslf

San José Artesano

8an!4ifaráüd!e,:Aovj!a,;„.,„;,'„„
San Juan de la Cruz

! ;"„:9(Í!%( LrLrr %z iu

JARABA-CENTENERA

Tomillo, 5 (Servicio de 24 h.)

949 225331

Sár) fíijgbriab!"'L' :: D istmo em

San Pablo

! (ltiq

Pélq!Pqysóüéi!'Beíiónror

San Pedro Apóstol
ggg$PQ P CARMEN GARCÍA ALEIANDRE 949 223064

Gral. M. de Miguel, 2

(Serv!C!o de 24 h.)8abté~Irtérf+!té:Ivr!ayer,:: "'."

Santa María Micaela

gíiggQ g ARsENIo GARGÍA PlzARR0 949 220646

Mayor, 47

(Servicio de 24 h.)

Santiégó"'Arpvostol
'

Santísimo Sacrament
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ZONA AVDA. EJÉRCITO
(Gyaz M. Guzmán)

! )0 rrtz construidos.

3 dormitorios, baño, sa-

lón, cocina amueblada.

Pr eci o: 13. 500.000

LOCAL ACONDIC.

190 mz. 4 despachos
2 baños. Alarma

Aire acondicionado.

Zona Julián Bes(ciro.

Precio: Z6.000.000

C/V. ALEIXANDRE

90 mz

3 dormitorios, baño y

aseo. Garaje. Trastera.

Precio: 13.600.000

SE VENDE UNIFAMILIAR

Nuevos Manantiales

270 m'. Parcela 40 m'.

Calidades de lujo.
Precio: 30.500.000

d

C/HNOS. FERNANDEZ

GALIANO

90 m'. 4 dormit., cocina

amueblada, 2 baños.

Garaje. Gas-natural.

Precio: 16.000.000

C/A. BUERO VALLEJO

100 m'. 4 dormitorios,

2 baños, cocina amue

blada. Garaje.
Precio: 13.500.000

IúUEVO ALAMIN

90 m'. 3 dormitorios, baño

cocina amueblada. 2 te

rraZas. Gas-C(udad.

Precio: 9.000.000

HNOS. FDEZ. GALIANO

(Frente Bricnda de M.)

108 mz. 4 dormit., 2 b.

Garaje. Trastero.

Precio: 16.800.000

n

C/POETA RAMÓN
GARCÍA SOL

Se vende piso. 70 m'.

3 darmit., baña y asea, Co

Cina amueb. Gas-Ciudad

Precio: 7.900.000

VENTA CHALET

Marc)Jama)o

IBO rrt'. 4 dormitorios

2 baños. Patio 20 m'.

Garaje. Calef. gasoil
Precio: Z2.500.000

BAR-RESTAURANTE

c/sa)vadoy Da)r

252 m'. En funcionamiento.

briobiliario.Enseres. Sala de

bar y sala restaurante.

Todo acondicionado.

Precio c ne De(ar.

C/FEPJAL

160mz. S dormit., 2 baños,

aseo. Garaje. Trastero.

Cocina amueblada. Bue-

nas Calidades.

Precio: 25. 750.000

A. BUERO VALLEJO
70 mz. Nuevo.

2 dormitorios, baño, coci

na amueblada. Garaje.
Precio: ll.200.000

GRAL. M. DE MIGUEL

Piso. 75 m' útiles.

3 dormit., baño. Cale-

faCCión individ. Garaje
Precio: 8.800.000

u
S

~

AVDA. BARCELONA

90m'. 3 dormitorios,

baño, salón, cocina

amueblada. Calefac-

ción central.

Precio: 12.000.000

SE TRASPASA LOCAL

C/Miguel Flui ters

(zona muy comercial)
- Junto Ayuntamiento—

Local en funcionamien-

to. Precio a convenir.

(CHILOECHFS)

Piso muy económico.

Todo reformado. 3 dormi-

(OriOS, bañO, COCina amue-

blada. Calefacción.

Precio: 6.900.000

C/GRAL. M. GUZMÁN
90 mz. 3 dormitorios,

bano, cocina amueb.

CalefaCCión. 2o.

Precio: 10.500.000

SE ALQUILA

OFICINA

!00 m'. Céntrica.

Junto a C/Sigüenza.
!, planta.

C/GRAL. V. CAMINO

80 m'. 3 dormitorios,

baño. Garaje.
Calefacción central.

Precio: !2.900.000

C/SAN JUAN DE DIOS

142 mz const. 4 dormito-

r(O8, bañO. CalefaCCión

central. Céntrico.

Precio: 14.000.000

CUESTA CALDERON

Piso. 90 m'. 3 dormit.,
2 baños, cocina amueb

Gas-ciudad. Céntrico.

Precio: 18.000.000

VIVIENDAS

Zona Julián Besteiro

(Pzob de la Paz!

A estrenar.

3 dormitorios,

Desde 10.750.000

LA CHOPERA

Chalet 256 mz. 4 dormito-

rios, 2 baños y aseo. Ga-

raje. Patio. Buenas cali-

dades.

Precio: 23.900.000

C/MADl-(ÍD

Dúplex. 105 m'.

3 dormitorio, baño y

aseo. Buharrüilla.

Precio: 13.500.000

'

LOCAL

r lLeón Felipe
!87 mz

Diáfano.

10 m(s. de fachada.

C/SALAZARAS

Dúplex. A estrenar.

! 20 mz. 3 dormitorios,

2 baííos. Calefacción.

Precio: 16. 700.000

C/FCO. MEDINA

piso. 124 mz

3 dormitorios, baño y

aSeO. Garaje. TrasterO

Buenas calidades.

C/LUIS!. LANDETE

Se vende piso. 90 mz.

3 dorm(t., bano, cocina

amueb. Todo reformado.

Precio: l l.000.000

C/TIRSO DE MOLINA

76 mz. 2 dormit., baño,

cocina amueblada.

Reformado.

Precio: 8.500.000

b

PISO

Zona Vaguada.
60 m'. Z dormitorios,

bano, cocina amuebla-

da. Garaje. Trastero.

Precio a negociar

o

C/C. DIEGO DE URB!NA

!junto Auditorio)

70 mz. 3 dormit., cocina

amueb.Todo reformado.

Muebles opcionales.
Precio: I l.400.000

NAVE

Polígono Balconcillo.

Mirando 0( N-!í.

1.652 m'. 8 mts. altura.

Precio a negociar

VENTA DE PARCELAS

Cabani llas

A partir de 500 m'.

Diferentes

urbanizcciones.

C/CIFUENTES

120 mz. 5 dormitorios

baño y aseo. Parkittg
Trastero. Reformado

Precio: 17.500.000

C/ALAMEDA

!00 mz. 4 dormitorios

2 baños. Garaje.
Calefacción central.

ZO(1G 0(IGrdlr)C(ClG.

C/TRAV. S. MIGUEL

Piso. 3 dormitorios

baño, cocina amueb.

Calef. Todo reformado

Precio: 9.500.000

TRAV. HNOS. ROS EMP

75 mz. 3 dormit., baño,

cocina amueblada.

Gas-ciudad.

Todo reformado.
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Hospital del INSALUD 949 209200 Guardia Civil de Tráfico 949 221690 Santa Clara 949 226358

Urgencias 949 219292 Policía Local 092/247072 Santo Domingo 949 212245

Inf. Toxicológica 91 5620420 Autobuses urbanos 949 215619 Famil. de Alc. Anón. g1 402g853

Hospital Provincial 949 212542 Teleruta 949 223066 Fam. de Toxicómanos 949 213252

Enfermos de Alzheimer 949 202852 Iberdrola 949211594 Ayto. de Guadalajara 949887070

Abánades 13,00 (L-V). Albalate

14,00 (L a V). 13,00 (S). Alboreca
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(L a V). 14,45 (L a V en periodo
escolar). Buendia 14,30 (L a V).

13,00 (S). Cabanlllas 6,45-7,15!
8,15-10,15-11,45-13,15-14,30-

15,45-16,15-17,45-18,30-19,30-
20,15-21,00-22,30 (Lab. en Pe-

riodo escolar). 8,30.9,30-10,45-
11,30-13,00-18,30-19,15-22,45

(S)! 11,3Ó-17,30.22,45 (D y festi-
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(S). Slgüenza 13,30-19,00 (L a V).

16,05 (S). Uceda 15,00 (L-V).

Va!depenas 14,30 (L-V)! Valdesaz

6,45-18,00 (M-V). Vlllanueva de

la Torre 13,00 (Lab.)
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